
Na semana da Páscoa, a Pre-
feitura de Jales, por meio da Se-
cretaria de Cidadania e Inclusão 
Social, com o apoio do Fundo 
Social de Solidariedade, realizou 
a entrega de ovos de chocolate 
para as crianças atendidas nas 
Escolas Municipais de Educação 
Infantil. A iniciativa teve como 
objetivo proporcionar um mo-
mento de alegria e inclusão para 
os pequenos, reforçando o espí-
rito solidário da data.
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Antônio Carlos Rodrigues foi o único deputado do PL a não 
assinar o pedido de urgência para anistia aos golpistas
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Jales Rodeo Music atraiu um público recorde
nos quatro dias de festa
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Mínima:  25ºC

CLIMA
PREVISÃO DO TEMPO (JALES)

Sol com algumas nuvens.
Não chove.
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Hoje

Amanhã

Sindicato dos 
Servidores 
prepara instalação 
de extensão de 
base em Estrela 
d’Oeste

EXPANSÃO
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Igreja Católica 
celebra Semana 
Santa com vasta 
programação

RELIGIÃO
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Prefeitura diz que estudo 
preliminar para revitalização 
da Avenida Maria Jalles está 

em andamento
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Sol com algumas nuvens.
Não chove.

COMEMORAÇÃO
Crianças fazem a festa com brinquedos infláveis 
e cinema na praça no aniversário de 84 anos
As comemorações pelos 84 anos de Jales continuam 
movimentando a cidade com uma programação especial voltada 
para toda a comunidade. Na terça-feira, 15 de abril, a Praça 
Dr. Euphly Jalles foi tomada pela alegria das crianças, que 
aproveitaram uma tarde inteira de diversão com brinquedos 
infláveis e sessão de cinema ao ar livre

 PÁGINA A5

Basquete de Jales 
vence novamente 
em São José do 
Rio Preto

MASTERS

 PÁGINA A7

Luis Henrique participa de encontro da AMA com a Receita
O prefeito de Jales e presidente da AMA 

(Associação dos Municípios da Araraqua-
rense), Luis Henrique Moreira, participou 
de um importante encontro promovido pela 

entidade no auditório do CIESP, em São José 
do Rio Preto, na manhã da quarta-feira, 16 
de abril.

O evento reuniu prefeitos e representan-

tes de dezenas de municípios da região para 
uma série de palestras ministradas pelos 
delegados da Receita Federal, Paulo Sérgio 
Cláudio (São José do Rio Preto) e Eduardo 

Spessoto Abou Nasser (Araçatuba), além 
do Analista Tributário da Receita Federal, 
Marcelo Correa da Silva, com foco em temas 
voltados à gestão pública. 

Crianças das EMEIs de Jales e do CIACA recebem ovos de Páscoa em ação solidária

EMEI Profº Antônio Di Bernardo Perez

Campeão do rodeio em cavalos é de Jales

 PÁGINA A12
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PREÇOS DOS COMBUSTÍVEIS
A ANP esclarece que, ao contrário do que vem sendo noticiado 

em alguns veículos de imprensa, não há nenhuma determinação nova 
da Agência com relação à exibição dos preços de combustíveis pelos 
postos. A Agência exige que o posto exiba, dia e noite, um painel com 
os preços dos combustíveis, bem visíveis, logo na entrada do estabele-
cimento. Essa determinação está contida na Resolução 948/2023, que 
regulamenta a autorização para o exercício da atividade de revenda 
varejista de combustíveis automotivos. Trata-se de uma regra com 
mais de dez anos.Segundo as normas da ANP, o preço de um combus-
tível exibido no painel deve ser igual ao cobrado na bomba. O posto 
também precisa sinalizar claramente se pratica preços diferentes para 
pagamentos em dinheiro, no cartão ou por aplicativos.

Além disso, é importante destacar que a ANP não proíbe preços 
diferentes em promoções. O que existe é a obrigatoriedade de que essa 
informação fique bem visível ao consumidor.        

NÃO APRENDE
Depois de perder eleição até para conselheiro tutelar, deputado fe-

deral em São Paulo e Goiás (e para um quintilhão de cargos), o “Janjo 
de Jales” agora ameaça a população com uma nova derrota: disse que 
pode ser candidato a deputado federal pelo PL, principal partido da di-
reita brasileira. A história se repete, porém, com a diferença que agora 
ele poderá gastar parte da sua fortuna na campanha. Atualmente, Janjo 
diz que é suplente de deputado federal em Goiás. Afinal, em 2022, ele 
obteve 26 votos em Goiânia, a capital do estado e míseros 336 votos 
em todo o estado. 

Coerência e persistência é o que não falta para o eterno candidato. 
Segundo os arquivos do Blog do Cardosinho, ele já se candidatou a 
deputado federal pelo esquerdista PSOL e a vereador pelo socialista 
PSB (Partido Socialista Brasileiro), além de filiado ao também partido 
de esquerda, PV (Partido Verde).   

PADRE DOS INDÍGENAS
A Diocese de Jales, especialmente a Paróquia da Catedral, está em 

ritmo de preparativos para a despedida do Padre Eduardo Lima, que 
será enviado para a Diocese de Parintins, onde exercerá um impor-
tante trabalho junto aos indígenas. A missa de despedida será no dia 
11 de maio, na Catedral às 9h30, tendo a presença do bispo diocesano 
da Diocese de Parintins, Dom José Albuquerque, que virá a Jales 
epescialmente para “buscar” o Padre fundador da Missão Univida e 
vai celebrar a missa nessa data. “Desde que eu me tornei padre, tenho 
sonhado com este momento e trabalhado para isso”, disse o padre 
Eduardo. O bispo Diocesano de Jales, Dom Reginaldo Andrietta, não 
participará da cerimônia uma vez que irá participar dos 100 anos da 
JOC Internacional (Juventude Operária Católica), na Bélgica. Ele 
deve sair de viagem no final de abril (dia 29), e permanecerá por lá até 
o dia 11 ou 12 de maio.   

MODERNA E PUJANTE 
Desde a última terça-feira, 15 de abril, a badalada “moderna e 

pujante” Santa Fé do Sul passou a ter Código de Endereçamento Pos-
tal (CEP) por rua, segundo os Correios. Até então o município tinha 
um único CEP para todo o território, o 15.775-000. De acordo com o 
secretário de Administração, César Melo, cada quadra, rua, alameda, 
viela, avenida e travessa passará a ter CEP individual. Para a adaptação 
do novo CEP o munícipe terá o prazo de 90 dias.

“Santa Fé do Sul era uma das poucas cidades do Estado de São 
Paulo que ainda possuía CEP Genérico, ou seja, CEP único, agora, 
nossa Estância Turística possui CEP por logradouro”, admitiu o 
secretário.

Em Jales, o problema está alguns passos adiante. Um Requerimen-
to que começa a tramitar na Câmara Municipal pergunta a Prefeitura 
se há possibilidade de inclusão do CEP nas novas placas a serem 
instaladas nos bairros.

“SE CANDIDATE!” 
Teve grande repercussão em Jales e em todo o país o 

discurso (e a postura) do deputado federal Antônio Car-
los Rodrigues, grande baluarte do viaduto da Rua Dois, 
contra o requerimento urgência ao projeto de anistia aos 
golpistas do 8 de Janeiro e ao ex-presidente Bolsonaro, 
apontado pela Procuradoria Geral da República como 
líder da tentativa de golpe. Acontece que o projeto é a 
tábua de salvação do ex-presidente que tenta desespe-
radamente escapar da iminente prisão. 

Antônio Carlos justificou a posição, afirmando que 
está no PL há 25 anos e não serão os novatos que o pres-
sionarão a votar contra as suas convicções. “Tenho seis 
mandatos, não me guio por pressões, circunstâncias e 
nem por apelos de ocasião. Irrestrita e acelerada pelo 
Legislativo, sem diálogo, efetivo com o Judiciário, 
compromete o equilíbrio entre os poderes. O Parlamen-
to não pode assumir o papel de julgador sobre a pena de 
suprimir a atuação do Poder Judiciário. O texto atual do 
projeto de lei não distingue com clareza entre autores, 
intelectuais, executores de mero participante, tratando 
de forma igual condutas gravemente distintas. O atual 
apresenta problemas técnicos que podem tornar a lei 
inócua”.       

RASPUTIN
Como esperado, Antônio Carlos Rodrigues foi cri-

ticado pelo pastor/politico Silas Malafaia, conhecido 
como “Rasputin dos Bolsonaro”, que recomendou a 
sua expulsão do partido. O deputado não deixou ba-
rato: “Sobre a declaração do pastor Silas Malafaia a 
meu respeito, lamento que no momento em que o País 
clama por seriedade e equilíbrio, ele opte por adotar um 
discurso que contribui para o acirramento dos ânimos. 
Caso deseje participar ativamente do debate político e 
confrontar parlamentares, sugiro que o faça dentro das 
regras democráticas, colocando seu nome à disposição 
da população, por meio de processo eleitoral, pleitean-
do, assim, uma cadeira nesta Casa. Não elegeu nem o 
teu vereador na capital”, disse o deputado. Se é adver-
sário do Rasputin, já ganhou o meu voto.  

100 DIAS DE GOVERNO
A Prefeitura de Jales veiculou em suas redes sociais 

digitais um vídeo institucional que mostra uma espécie 
de balanço dos 100 dias do segundo mandato do pre-
feito Luis Henrique, completados no dia 1º de abril. 
Com o mote “Jales voltou a ser Centro de Região”, 
a produção mostrou melhorias como a construção de 
duas novas Unidades Básicas de Saúde, reformas em 
todas as outras UBS, revitalização da Avenida Paulo 
Marcondes, da Praça João Mariano de Freitas, trans-
porte gratuito e de qualidade, sistema de vídeo moni-
toramento, recapeamento asfáltico e pavimentação de 
bairros inteiros como os jardins São Gabriel e Paineiras 
1 e 2, que envolveram investimento de mais de R$ 46 
milhões; conquistas como os dois viadutos sobre a linha 
férrea, prêmios com reconhecimento estadual e federal 
na Educação, cinco veículos para a saúde, entre eles 
duas ambulâncias par o SAMU e construção do novo 
e amplo Centro de Zoonoses, recuperação do Bosque 
Municipal e a Guarda Civil Municipal, que deve entrar 
em atividade muito em breve. 

WILSON FLUMENAL 
Aliás, os vereadores de Jales voltam a se reunir na 

próxima terça-feira, 22, extraordinariamente por conta 
do feriado nacional que cai na segunda, dia em que as 
sessões são realizadas normalmente. 

No Expediente do dia, 28 indicações onze novos 
requerimentos, e três proposituras da Sessão Ordinária 
anterior (dois requerimentos e uma moção). Entre eles, 
há pedidos de informações ao Executivo sobre: a possi-
bilidade de realização de atendimentos fisioterapêuticos 
domiciliares para pacientes acamados; a adesão do mo-
delo de Escola Cívico-Militar para alguma escola estadu-
al da cidade; a empresa JalesPark e a questão dos Idosos 
e deficientes; a continuidade dos serviços e atrasos nos 
repasses da atividade delegada da Polícia Militar e sobre 
os custos de implantação e formação da Guarda Civil 
Municipal, e a manutenção do passeio público e insta-
lação de corrimãos nas escadas dos canteiros centrais.

Duas Moções de Aplausos homenageiam o “consi-
derado” Wilson de Souza Negrão (“Wilson Flumenal”) 
pelos seus 46 anos de dedicação ao rádio, especialmente 
à Rádio Assunção; e o fundador do Grupo Estrela Ali-
mentos, o empresário e ex-deputado Etivaldo Vadão 
Gomes, pela contribuição ao Programa Estadual Trans-
plantAR – Aviação Solidária.

50 CRÔNICAS 
Outro companheiro do rádio, o poeta, escritor, músico 

e comunicador André Gandolfo fará, na próxima quarta, 
dia 23, o lançamento do seu novo livro “As 50 crônicas 
que li no ar”, com todas as crônicas que ele escreveu para 
abrir cada um dos primeiros 50 programas do “Brasilida-
des”, que ele apresenta aos domingos na Regional FM.

Será às 19h, na Casa do Poeta e do Escritor de Jales. 
Na ocasião, André também fará um pocket show ao piano 
e o lançamento de outro livro seu, esse infantil, chamado 
“O alfaiate das linhas do Equador”.

VIRA-CASACA
Não se surpreendam se alguns (vários) vereadores que 

aproveitaram a popularidade do prefeito Luis Henrique 
para se eleger em 2024 troquem de camisa nas próximas 
semanas. Na mesa de barganha estão cargos oferecidos por 
adversários e a mais baixa ambição política. Não escapam 
nem alguns que estiveram pendurados na prefeitura durante 
os quatro anos do mandato anterior.   

Em um mundo onde a tecnologia parece 
ser a solução para tudo, a inteligência artifi-
cial (IA) está ocupando cada vez mais espaço 
– e não estamos falando apenas do espaço 
no disco rígido. De ajudar a prever vendas 
a automatizar tarefas administrativas, a IA 
está se tornando aquela colega de trabalho 
que faz tudo... menos reclamar do café frio.

Prova disso é o recente lançamento, pelo 
Supremo Tribunal Federal (STF), do Módulo 
de Apoio para Redação com Intel igência 
Artificial (Maria).  Apresentada em evento 
no dia 16 de janeiro, a ferramenta promete 
transformar a produção de textos no Tribu-
nal, agilizando e otimizando a redação de 
documentos. Durante o evento, o ministro 
Luís Roberto Barroso interagiu de maneira 

descontraída com a Maria,  testando suas 
funcionalidades e arrancando risadas dos 
presentes com comentários espirituosos. “É 
uma inovação que não só nos ajuda a ganhar 
tempo e eficiência, mas também nos diverte. 
Parece que até as máquinas estão ficando in-
teligentes o suficiente para entender o Judi-
ciário brasileiro”, brincou Barroso, enquanto 
explorava as possibilidades da ferramenta.

No mundo corporativo, a administração é 
um dos setores em que essa presença é mais 
evidente.  Robôs intel igentes já analisam 
dados em minutos, automatizam processos 
repetitivos e ajudam empresas a prever ris-
cos e evitar prejuízos. Para muitos gestores, 
a IA é a aliada perfeita para otimizar opera-
ções e liberar os funcionários para tarefas 

mais estratégicas. Afinal, quem não gostaria 
de deixar o trabalho maçante para focar na 
elaboração de algo inovador?

Mas, como toda nova tecnologia, a IA não 
chega sem desafios. Um deles é o impacto 
no mercado de trabalho. Relatórios apontam 
que milhões de empregos podem desapare-
cer nos próximos anos, principalmente em 
funções administrativas e operacionais que 
podem ser realizadas por máquinas. É o pre-
ço da eficiência: um robô não tira férias, não 
adoece e, claro, nunca erra o ponto do café.

Outro risco, talvez menos óbvio, é a de-
pendência excessiva da tecnologia. Se, por 
um lado, os algoritmos podem identificar 
padrões e sugerir soluções, por outro, eles 
ainda estão longe de substituir  habil ida-

des humanas, como criatividade, empatia 
e julgamento cr ít ico.  Como especial istas 
gostam de lembrar, a IA é uma ferramenta 
poderosa,  mas não um substituto para o 
toque humano.

A verdade é que a inteligência artificial 
não vai embora. Pelo contrário, sua presen-
ça só tende a crescer, tanto nos bastidores 
quanto nas tomadas de decisão. Cabe a nós, 
humanos, aprender a conviver e colaborar 
com essa nova colega – seja programando 
suas funções,  seja aproveitando o tempo 
que ela nos poupa para inovar.

*Prof. Me. Rivelino Rodrigues
Docente da Fatec Jales
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Prof. Me. Rivelino
RODRIGUES (*) Coluna

Inteligência Artificial: a nova colega que nunca
erra o café – e pode pegar seu emprego

O radialista e ex-vereador Wilson Flumenal será ho-
menageado com uma Moção de Aplausos da Câmara  
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Anunciada pelo presidente 
Luiz Inácio Lula da Silva no dia 
3 de abril durante o evento “O 
Brasil Dando a Volta por Cima”, 
a nova faixa do Minha Casa, 
Minha Vida para famílias com 
renda mensal até R$ 12 mil foi 
aprovada pelo Conselho Cura-
dor do Fundo de Garantia de 
Tempo de Serviço (FGTS) nesta 
terça, 16 de abril.

A linha de financiamento 
prevê condições facilitadas de 
crédito, como prazos de paga-
mento de até 420 meses e juros 
nominais de 10% ao ano, abai-
xo dos praticados pelo merca-
do. A proposta prevê aquisição 
de imóveis de até R$ 500 mil. A 
expectativa é beneficiar cerca 
de 120 mil famílias em 2025.

Além de criar a faixa 4, para 
a classe média, a reunião do 
Conselho Curador delimitou 
ajustes em outras linhas do 
Minha Casa, Minha Vida.

Confira:
  FAIXA 1 E 2 – Os limites 

para as Faixas 1 e 2 do FGTS 
foram reajustados, de modo a 
favorecer o maior número de 
beneficiados possível. A Faixa 
1 foi elevada de R$ 2.640 para 
passar a atender famílias com 
renda de até R$ 2.850, enquan-
to a Faixa 2 subiu o limite de 
renda familiar de R$ 4.400 para 
até R$ 4.700.

FAIXA 3 – A ampliação da 
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Evento “Diálogo Literomusical” celebra o Dia 
Mundial do Livro com literatura e música em Jales

Em comemoração ao Dia 
Mundial do Livro, celebrado 
em 23 de abril, a Casa do Poeta 
e do Escritor de Jales recebe o 
evento “Diálogo Literomusical: 
A Cultura Somos Todos Nós”, 
com a participação especial 
do escritor e músico André 
Gandolfo. A atividade será re-
alizada a partir das 19h, com 
entrada gratuita.

O público será convidado a 
mergulhar em uma experiência 
que une literatura e música, re-
fletindo sobre a importância da 
arte e da cultura na formação 
da sociedade. Durante o even-
to, André Gandolfo também 
fará o lançamento de seus dois 

novos livros: “As 50 Crônicas 
que Li no Ar – Volume 1” e “O Al-
faiate das Linhas do Equador”.

A ação é viabilizada com re-
cursos da Lei Aldir Blanc e con-
ta com o apoio da Prefeitura de 
Jales, por meio de sua política 
de incentivo e valorização da 
cultura local.

“É uma oportunidade única 
de celebrar o livro, a leitura e as 
diversas expressões culturais 
que enriquecem nossa cida-
de”, destaca a organização do 
evento.

O convite está aberto para 
toda a comunidade. Será uma 
noite para celebrar a palavra, a 
música e o poder transforma-
dor da arte.

SOBRE ANDRÉ 
GANDOLFO

André Gandolfo é poeta, 
músico, compositor e pales-
trante, possui curso superior 
em Letras e já publicou 20 
obras literárias, entre poesias, 
crônicas e histórias para crian-
ças, totalizando mais de 50 mil 
exemplares já vendidos.

 É membro efetivo e Diretor 
Cultural da Academia Nacional 
de Letras do Portal do Poeta 
Brasileiro, instituição já referen-
dada pelo Ministério da Educa-
ção e reconhecida pela Unes-
co. Também é acadêmico da 
Academia de Artes, Ciências e 
Letras do Brasil, onde foi nome-
ado Embaixador da Educação.

Conselho do FGTS aprova nova faixa do 
Minha Casa, Minha Vida para classe média
Governo amplia 
programa para atender 
famílias com renda de até 
R$ 12 mil. Modalidade 
permite adquirir imóveis 
de até R$ 500 mil, com 
420 meses de prazo e 
juros mais baixos

Retomado em 2023, o Minha Casa, Minha Vida teve 1,3 
milhão de contratos até dezembro de 2024

Faixa 3 elevou o teto de renda 
de R$ 8 mil para R$ 8,6 mil men-
sais e permite a aquisição de 
imóveis de até R$ 350 mil, com 
juros entre 7,66% e 8,16% ao 
ano. A medida prevê incluir 15 
mil novas famílias nessa faixa 
ainda em 2025.

REDUÇÃO NOS JUROS – 
Mais de 100 mil famílias devem 
ser beneficiadas com a redu-
ção nas taxas de juros, de até 
1,16 ponto percentual, e 20 mil 
passarão a acessar os subsídios 
do FGTS.

O plano prevê a mobiliza-
ção de R$ 15 bilhões do FGTS, 
que deverão ser aplicados em 
conjunto com outros R$ 15 bi-
lhões captados por institui-
ções financeiras habilitadas. Ao 
todo, o público da nova faixa, 
com foco na classe média, po-
derá contar com R$ 30 bilhões 
em recursos para financiamen-
to habitacional. A expectativa 
é que as medidas sejam ofi-
cialmente implementadas até 
maio.

“Corrigimos limites de 
renda, criamos o Minha Casa, 
Minha Vida – Classe Média e 
seguimos com o compromisso 
de mostrar que é um programa 
para todos”, afirmou o secretá-

rio executivo do Ministério das 
Cidades, Hailton Madureira.

“Nós reafirmamos o papel 
central da política habitacional 
do país, promovendo inclusão 
e acesso à moradia digna para 
milhões de brasileiros”, acres-
centou o secretário Nacional 
de Habitação do Ministério das 
Cidades, Augusto Rabelo.

Segundo o secretário-exe-
cutivo do Ministério do Traba-
lho e Emprego (MTE), Francisco 
Macena, o FGTS está cumprin-
do a função de financiar a ha-
bitação, sempre com atenção 
à sustentabilidade do fundo. “É 
um grande passo para a habita-
ção e para a inclusão de famílias 
que estão afastadas da habita-
ção popular”, argumentou.

BALANÇO - Até dezembro 
de 2024, foram contratadas 1,3 
milhão de novas moradias do 
Minha Casa, Minha Vida, com 
investimento total de R$ 190 
bilhões. Até o início do novo 
PAC, muitas obras estavam pa-
ralisadas ou em ritmo lento. 
Desde então, mais de 43 mil 
moradias que estavam nessa 
condição foram entregues, 
beneficiando cerca de 173 mil 
pessoas que agora têm um lar 
seguro e digno.

Sebrae-SP apresenta novo gerente regional em Votuporanga
O Escritório Regional do Se-

brae-SP em Votuporanga está sob 
nova gestão. Jorge Felipe Gonçal-
ves Zanetti assume o comando 
da unidade e do atendimento 
estratégico para 57 municípios 
do Noroeste Paulista, com foco 
no fortalecimento das micro e 
pequenas empresas.

Economista formado pela 
Universidade de São Paulo (USP) 
e mestre em Administração de 
Empresas pela Universidade Es-
tadual Paulista (Unesp), Jorge 
ingressou no Sebrae-SP em 2015. 
Ele começou sua trajetória como 
bolsista do programa Agente Lo-
cal de Inovação (ALI), onde atuou 
por um ano na região de Ribeirão 
Preto.

Jorge construiu sua carreira 
nos Escritórios Regionais de Ara-
raquara e Franca, onde atuou 
por nove anos como analista e 
consultor de negócios, com foco 
em gestão empresarial, inovação, 
marketing e estratégia.

Ao longo desse período, suas 
experiências vão desde a orienta-
ção de empresários em legislação, 
oportunidades de mercado e 
desenvolvimento de micro e pe-
quenas empresas, até a coorde-

nação de projetos voltados para 
segmentos específicos, como o 
setor calçadista e o moveleiro, ini-
ciativas voltadas ao ecossistema 
de startups e de vendas on-line.

Para Jorge Zanetti, sua chega-
da à gerência na região Noroeste 
Paulista é uma oportunidade para 
trabalhar o potencial de desenvol-
vimento que já existe e propor no-
vas soluções de progresso. “Estou 
encantado com a região Noroeste 
do estado e reforço que temos 
inúmeras oportunidades. Res-
salto a importância dos grandes 
municípios como Votuporanga, 
Fernandópolis, Jales, Auriflama e 
Santa Fé do Sul, e queremos tam-
bém aproveitar e levar outras pos-
sibilidades desenvolvimentistas 
aos municípios menores”, disse.

O novo gerente ainda desta-
cou que a ideia é continuar o pa-
pel do Sebrae-SP nos 57 municí-
pios da regional. “Levando cursos 
de formação técnica, de gestão, 
consultorias, atendimento estru-
turado para nossos empresários. 
Oficinas, atendimento, cursos, 
oficinas dos nossos parceiros do 
poder público. Queria deixar a 
mensagem para que usem o Se-
brae e que nós estamos aqui para 

ajudar a todos”, completou.
 DE SAÍDA

Marcos José Amâncio esteve 
à frente do Escritório Regional de 
Votuporanga de 2021 a março 
de 2025, onde trabalhou para 
levar a criação de ambiente fa-
vorável para o fortalecimento 
dos pequenos negócios. Esta foi 
a segunda passagem de Marcos 
no comando da regional, que 
atuou entre 2008 e 2012. Agora, 
Marcos segue para a gerência no 
Escritório Regional de Araçatuba.
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A Diocese de Jales encerra 
neste domingo, dia 20 de abril, 
a vasta programação prepara-
da para as comemorações da 
Semana Santa de 2025. Neste 
Domingo de Páscoa, às 8 horas 
haverá Santa Missa às 8 horas na 
Catedral. Às 10h30 celebração 
de batizados de crianças na Ca-
tedral e às 19 horas a Santa Missa 
no horário tradicional. 

As celebrações se iniciaram 
no sábado,12, com a santa missa 
e benção dos Ramos no San-
tuário da Santíssima Trindade. 
A procissão que estava marca-
da para iniciar o Domingo de 
Ramos foi cancelada devido a 
chuva que caiu no horário, mas 
as missas das  7 horas e das 9h30 
com benção dos Ramos forma 

realizadas normalmente. 
Na segunda-feira, dia 14, a 

missa e Novena de Nossa Se-
nhora da Assunção com ado-
ração e bênção do Santíssimo 
Sacramento teve a participação 
do prefeito Luis Henrique e da 
primeira-dama Alziane Rossa-
fa, que fizeram leituras. A vice-
-prefeita Marynilda Cavenaghi 
e o seu marido Sergio Nacca 
também estiveram presentes. 

Na terça-feira, 15 de abril, 
feriado em Jales, uma grande 
multidão de fieis e religiosos de 
todos os municípios da área de 
abrangência da Diocese lotaram 
a Catedral para a Santa Missa 
Crismal e benção dos Santos 
Óleos. Esta celebração tem fun-
damental importância, uma 
vez que é durante a missa dos 

Santos Óleos que são abenço-
ados  consagrados os três óleos 
utilizados na administração dos 
sacramentos da Igreja Católica: o 
óleo do crisma, o óleo dos cate-
cúmenos e o óleo dos enfermos, 
durante todo o ano na Diocese. 
A missa foi celebrada pelo Bispo 
Dom Reginaldo Andrietta, com 
participação de todos os padres 
da Diocese.

Na quarta-feira, dia 16 de 
Abril, logo depois da missa das 
19h na Catedral, cerca de 600 
pessoas assistiram a encenação 
do teatro musical “A Paixão de 
Cristo”, no Teatro Municipal de 
Jales. A entrada era uma caixa 
de leite que será revertida para 
o Fundo Social de Solidariedade. 

Na quinta-feira, 17 de abril, 
outra missa importante para os 
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Crianças das EMEIs de Jales e do CIACA recebem ovos de Páscoa em ação solidária
Na semana da Páscoa, a Pre-

feitura de Jales, por meio da Se-
cretaria de Cidadania e Inclusão 
Social, com o apoio do Fundo 
Social de Solidariedade, realizou 
a entrega de ovos de chocolate 
para as crianças atendidas nas 
Escolas Municipais de Educação 
Infantil. A iniciativa teve como 
objetivo proporcionar um mo-
mento de alegria e inclusão para 
os pequenos, reforçando o espí-

rito solidário da data.
As entregas foram realizadas 

pela primeira-dama e presidente 
do Fundo Social de Solidarieda-
de, Alziane Rossafa Moreira, pela 
secretária municipal de Cida-
dania e Inclusão Social, Andréa 
Modesto, colaboradores das 
respectivas pastas e por umas 
das doadoras, Marcia Prete, na 
EMEI Profª Vera Lúcia da Silva 
Oliveira Vilela; EMEI Profº Apare-
cido Tadeu Rodrigues Estanislau; 

EMEI Profº Antônio Di Bernardo 
Perez; EMEI Profª Nivea Leni Mar-
condes Pavan Alves; EMEI Diva 
Maciel Jorge; EMEI Profª Adriana 
Mistilides Silva; EMEI Dercílio 
Joaquim de Carvalho; EMEI Profª 
Gema Aparecida Prandi Rosa, 
além do CIACA (Centro Integra-
do de Atendimento à Criança e 
ao Adolescente) e da Escola de 
Futebol Esporte, Família e Lazer, 
cujo o projeto é ma ntido pelo 
esportista Gregório, na tarde 
da quarta-feira (16) e da quinta-
-feira (17).

Durante a visita às unidades 
escolares, a equipe da Secretaria 
e do Fundo Social foi recebida 
com entusiasmo pelas crianças, 
que demonstraram alegria ao ga-
nharem os ovos de Páscoa. Para 
a presidente do Fundo Social de 
Solidariedade, Alziane Rossafa 
Moreira, ações como essa refor-
çam o compromisso da gestão 
municipal com o bem-estar e a 

valorização da infância.
“A entrega dos ovos vai além 

do presente em si. É um gesto 
simbólico, que transmite carinho, 
atenção e cuidado com nossas 

crianças. Ficamos muito felizes 
em ver a alegria delas. A minha 
gratidão a todos que colabora-
ram com esta ação, à doadora 
Marcia Preti, a empresa OM 30, 

ao médico veterinário Diego 
Shimazu (Clínica CMV) e aos fun-
cionários públicos que fizeram a 
Páscoa dos pequenos mais feliz”, 
destacou Alziane.

Igreja Católica celebra Semana Santa com vasta programação

Três escolas de Fernandópolis são reprovadas e só ‘Carlos Barozzi’ pode virar cívico-militar
Escolas Cívico Militar

O governo do Estado de São 
Paulo, através da Secretária de 
Educação, divulgou na última 
terça-feira, 15, em publicação do 
Diário Oficial do Estado (DOE), a 
relação de 35 escolas que podem 
se transformar em cívico-militares 
ainda neste segundo semestre de 
2025.Uma nova etapa acontece, 
incluindo essas escolhidas, sendo 
que no dia 25 será divulgada a 
relação final. Jales e Votuporanga 
não tiveram nenhuma aprovada. 

Fernandópolis concorria, 
anteriormente com quatro in-
dicações, sendo que três delas 
- Armelindo Ferrari, José Belúcio e 
Líbero de Almeida Silvares – foram 
eliminadas.

Elas estavam incluídas dentre 
70 que foram aprovadas numa 
primeira fase. Apenas a ‘Carlos 
Barozzi’, situada na Brasilândia, foi 
aprovada.

Na região de Fernandópolis, 
além da Barrozi, estão a ‘Pedro 
Pedrosa’ de Nhandeara, a ‘Octacilio 
Alves de Almeida’ de Rio Preto e 
a ‘Julieta Guedes Mendonça’ de 
Dracena.

Segundo o governo estadual, 
as novas consultas públicas estão 
sendo realizadas em unidades 
que não atingiram o quórum mí-
nimo na fase anterior, impedindo 
uma definição clara sobre a ado-
ção ou não do modelo. A gestão 

Tarcísio de Freitas (Republicanos) 
pretende implementar o formato 
cívico-militar em 100 escolas ain-
da no segundo semestre de 2025.

LISTA PRÉVIA
A lista divulgada pelo governo 

paulista inclui uma escola na capi-
tal, quatro na região metropolita-
na e duas no litoral. As demais são 
do interior do estado.

Somente no dia 25 de abril, 
após a realização das três rodadas 
de consulta pública, é que o gover-
no paulista anunciará as escolas 
selecionadas para o Programa das 
Escolas Cívico-Militares do Estado 
de São Paulo, com início previsto 
para o segundo semestre deste 
ano. Segundo o governo paulista, 
o investimento nas escolas cívico-
-militares será o mesmo já previsto 
nas unidades regulares.

CRÍTICAS
O modelo é polêmico e recebe 

muitas críticas. Mas o governador 
Tarcísio de Freitas defende a sua 
implantação, negando que o pro-
jeto seja ideológico. 

A Secretaria Estadual da Edu-
cação garante que os militares não 
vão atuar em sala de aula e nem 
ocupar os cargos dos profissionais 
da educação, atuando apenas “no 
acolhimento e preparo dos alunos 
na entrada dos turnos, no inter-
valo das aulas e nos períodos de 
encerramento dos turnos”. Ainda 
segundo o Governo do Estado, 

As escolas cívico-militares pode-
rão ser implantadas em prédios 
escolares já existentes ou a serem 
construídos. Além das escolas 
estaduais, unidades municipais 
de ensino também poderão aderir 
à iniciativa do Governo do Estado.

“A realidade de uma escola 
pode mudar quando ela se torna 
cívico-militar. Como o governador 
Tarcísio disse, é muito importan-
te a consulta à comunidade. O 
Governo de São Paulo não vai 
impor, e sim abrir possibilidades. 
Por exemplo, há um parágrafo 
importante no projeto de lei que 
diz que se é a única escola de uma 
cidade, ela não pode nem entrar 
em consulta porque você tiraria 
a possibilidade de escolha das 
famílias?”, explicou o secretário da 
Educação, Renato Feder.

De acordo com o projeto, o 
programa não exclui nenhum 
outro programa da Secretaria da 
Educação em andamento nas es-
colas. A proposta é complementar 
as ações pedagógicas da pasta e 
compartilhar com os estudantes 
valores como civismo, dedica-
ção, excelência, honestidade e 
respeito.

A Secretaria da Educação será 
responsável pelo currículo das 
escolas cívico-militares, formação 
de professores e adequação dos 
prédios. Já a Secretaria da Segu-
rança Pública vai indicar policiais 

militares da reserva que atuarão 
como monitores nas unidades 
de ensino, desenvolvimento de 
atividades extracurriculares na 
modalidade cívico-militar, organi-
zação e segurança escolar.

O processo seletivo dos poli-
ciais militares da reserva ? ao me-
nos um por escola ? que atuarão 
como monitores será feito pela 
Secretaria da Educação.

O Programa Escola Cívico-Mi-
litar só será implantado a partir do 
consentimento das comunidades 
escolares, que serão ouvidas por 
meio de consultas públicas.

EM JALES
Em Jales, o Requerimento do 

vereador Bruno de Paula(PL) ques-
tiona o dirigente regional de Eni-
no, Geraldo Niza sobre o interesse 
em adotar esse mesmo modelo 
para alguma escola estadual de 
Jales? Em caso negativo, por quais 
motivos? Em caso afirmativo, o 
que falta para isso acontecer?

Mesmo atrasado em relação 
ao programa, Bruno argumenta 
que munícipes de Jales têm mani-
festado questionamentos sobre 
a viabilidade da implantação de 
uma Escola Militar ou Cívico-Mi-
litar no município e garante que 
uma parcela significativa da po-
pulação local demonstra interesse 
na instalação de uma unidade 
educacional com modelo Militar 
ou Cívico-Militar em nossa cidade. 

católicos: a Santa Missa da Ceia 
do Senhor e Lava-pés, que foram 
celebradas simultaneamente no 
Santuário da Santíssima Trinda-
de e na Catedral. 

Na Sexta-feira Santa, a pro-
gramação começou bem cedo, 
às 5 horas da manhã, com ca-
minhada penitencial da juven-
tude, saindo da Catedral, com 
vigília e adoração eucarística na 
Catedral. No decorrer do dia os 
fieis realizaram a celebração da 
Paixão do Senhor, na Catedral e 
às 18 horas, procissão do Senhor 
Morto, saindo do Santuário da 
Santíssima Trindade em direção 
à Catedral. 

No sábado Santo, 19 de Abril, 
a tradicional santa missa da Vigí-
lia Pascal no Santuário da San-
tíssima Trindade, a na Catedral 
se inicia a santa missa da Vigília 
Pascal a partir das 19 horas. 

3ª FESTA DO MILHO REN-
DE R$ 50 MIL LÍQUIDOS
A 3ª edição da Festa do Mi-

lho realizada no dia 6 de abril, 
na Escola Vocacional, em Ja-
les, teve faturamento bruto de 
mais de R$ 77.997,60 e resultou 
em um montante final de R$ 
50.814,10.O maior custo foram 

as 8,5 tonaladas de milho que 
custaram R$ 10.664,00 segui-
do pelas despesas eventuais 
de marcado, que custaram R$ 
4.681,71.

A maior arrecadação, por ou-
tro lado, foi da 1841 pamonhas 
que renderam R$ 18.410,00. 
Tamvém foram auferidos R$ 
15.785,00 com 451 almoços 
vendidos na hora e outros R$ 
7.525,00 com 215 almoços ven-
didos antecipadamente. 

O padre Eduardo Lima, ide-
alizador do evento agradeceu. 
“Quero agradecer o empenho 
e o trabalho de todos na reali-
zação da nossa 3ª Festa do Mi-
lho, em prol do Santuário da 
Santíssima Trindade e da Escola 
Vocacional. Foram dias de muito 
trabalho e dedicação. Estou feliz 
com o resultado, especialmente 
considerando o preço do milho 
e de outros itens que subiram 
bastante. Que Deus abençoe a 
cada um. Mais uma vez, minha 
gratidão!”

EMEI Profº Aparecido Tadeu R. Estanislau
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O prefeito de Jales e presi-
dente da AMA (Associação dos 
Municípios da Araraquarense), 
Luis Henrique Moreira, partici-
pou de um importante encon-
tro promovido pela entidade 
no auditório do CIESP, em São 
José do Rio Preto, na manhã da 

quarta-feira, 16 de abril.
O evento reuniu prefeitos e 

representantes de dezenas de 
municípios da região para uma 
série de palestras ministradas 
pelos delegados da Receita 
Federal, Paulo Sérgio Cláudio 
(São José do Rio Preto) e Edu-
ardo Spessoto Abou Nasser 

(Araçatuba), além do Analista 
Tributário da Receita Federal, 
Marcelo Correa da Silva, com 
foco em temas voltados à ges-
tão pública. 

As palestras abordaram os 
pontos de atendimento virtual 
da Receita Federal nos municí-
pios; doação de mercadorias 

apreendidas da Receita Fede-
ral; Campanha Eu Sou Cidadão 
Solidário: destinação de par-
te do imposto de renda para 
fundos municipais da Pessoa 
Idosa e Criança e Adolescente; 
eSocial – sua importância e 
consequências, além do aten-
dimento especializado para 
órgãos públicos. 

Durante a abertura do en-
contro, Luis Henrique destacou 
a relevância do diálogo entre 
os entes federativos e a im-
portância de os gestores mu-
nicipais estarem atualizados 
sobre os mecanismos legais e 
financeiros que impactam di-
retamente nas administrações 
locais.

“Esse tipo de evento for-
talece a capacidade técnica 
das prefeituras e amplia o en-
tendimento sobre temas fun-
damentais. É importante que 
os prefeitos tenham acesso a 
essas informações diretamente 
da Receita Federal. Com conhe-
cimento e orientação técnica, 
conseguimos prestar um ser-
viço de mais qualidade à popu-
lação”, afirmou Luis Henrique.

A AMA tem promovido en-
contros periódicos com dife-
rentes órgãos e instituições, 
reforçando seu papel como 
articuladora regional e como 
espaço de construção coletiva 
para soluções que atendam às 
demandas dos municípios do 
Noroeste Paulista.

Assessoria de Comunicação
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Crianças fazem a festa com brinquedos infláveis e 
cinema na praça no aniversário de 84 anos de Jales

As comemorações pelos 
84 anos de Jales continuam 
movimentando a cidade com 
uma programação especial 
voltada para toda a comu-
nidade. Na terça-feira, 15 de 
abril, a Praça Dr. Euphly Jalles 
foi tomada pela alegria das 
crianças, que aproveitaram 
uma tarde inteira de diversão 
com brinquedos infláveis e 
sessão de cinema ao ar livre, 
oferecidos gratuitamente pela 
Prefeitura de Jales, por meio 
da Secretaria Municipal de 
Cultura e Turismo.

O evento, realizado das 
15h às 20h, proporcionou mo-
mentos de lazer e integração 
para centenas de famílias ja-
lesenses. Tobogã, toboágua, 
jump, futebol de sabão, es-
calada e corrida de obstácu-

los foram algumas das atra-
ções infláveis que animaram 
a criançada durante toda a 
tarde. Para encerrar o dia com 
chave de ouro, uma grande 
tela inflável foi montada no 
espaço, garantindo a exibição 
de um filme infantil ao ar livre, 
em um clima de descontração 
e encanto.

“Pensamos em uma pro-
gramação que pudesse va-
lorizar as famílias e, especial-
mente, as nossas crianças, que 
merecem viver momentos 
especiais em uma data tão 
significativa para todos nós”, 
destacou o prefeito Luis Hen-
rique, reforçando o compro-
misso da administração com 
o bem-estar e a inclusão da 
população.

O chefe de gabinete José 
Angelo Caparroz e o secretário 
de Cultura e Turismo, Bruno 
Altimari, também prestigia-
ram a festa, acompanhando 
de perto a alegria das famílias 
presentes. “A programação 
especial integra o calendário 
de eventos comemorativos 
pelos 84 anos de Jales, que 
teve início no começo de abril 
e seguirá com diversas ativida-
des culturais, esportivas e cívi-
cas até o final do mês”, disse o 
chefe de gabinete.

A Prefeitura reforça o con-
vite para que toda a popu-
lação acompanhe as redes 
sociais oficiais e participe das 
próximas atrações, em come-
moração ao aniversário de 
Jales.

Presidente da AMA, Luis Henrique, participa de encontro 
com delegados da Receita Federal em Rio Preto

Empresa que coleta resíduos sólidos em Jales diz que 
colaboradores devem recolhê-los de casa em casa
Em resposta ao Requerimen-

to nº 18/2025, do Presidente da 
Câmara Municipal, Bruno Henri-
que de Paula, a empresa Litucera 
Limpeza e Engenharia LTDA, 
responsável pela coleta de resí-
duos sólidos em Jales, afirmou 
que “todas as rotas de coleta são 
dimensionadas e operadas pelo 
modelo de coleta porta a porta”.

 No Requerimento, o Verea-
dor havia questionado qual é a 
justificativa dos coletores para 
amontoarem os sacos de lixo 
recolhidos das residências nas 
esquinas, sobre as vias de tráfe-
go de veículos. O engenheiro 
ambiental da companhia, Otério 
Hoff, respondeu que as opera-
ções de coleta de resíduos sóli-
dos domésticos realizadas pela 

empresa Litucera não permitem 
a prática do latão, para todos os 
contratos.

 De Paula também quis sa-
ber se após recolherem os lixos 
amontoados, os coletores lim-
pam o local. Em resposta, Holf 
reiterou o compromisso da em-
presa com a qualidade da coleta 
de resíduos sólidos domésticos, e 
disse que será realizado novo trei-
namento com os colaboradores 
a fim de “sanar tais incoerências 
operacionais”. Reforçou, ainda, o 
compromisso com a qualidade 
dos serviços.

 Na ocasião do Requerimen-
to, o Presidente havia pergunta-
do, em hipótese de a justificativa 
para a acumulação de sacos de 
lixo nas esquinas, pelos colabo-
radores da empresa, ser a otimi-

zação do tempo, se isso consta 
do contrato. O engenheiro disse, 
no ofício, que “ao implantarmos 
a coleta de resíduos sólidos urba-
nos em Jales, treinamos nossos 
colaboradores a executarem o 
modelo de coleta porta a porta, 
ou seja, é expressamente proibi-
da por esta empresa tal prática”.

 Por fim, de Paula também ha-
via questionado se existe a pos-
sibilidade de voltarem a coletar 
o lixo da forma como sempre foi 
feita, de casa em casa, eliminando 
o problema que foi gerado e, se a 
resposta fosse negativa, gostaria 
de saber o motivo. Hoff explicou 
que “todas as rotas de coleta da 
empresa Litucera Limpeza e En-
genharia LTDA são dimensiona-
das e operadas pelo modelo de 
coleta porta a porta”.
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Quatro motoristas foram 
flagrados dirigindo sob efei-
to de álcool ou substância 
psicoativa durante a Opera-
ção Direção Segura, realiza-
da no último sábado, 12 de 
abri l ,  no trevo da Rodovia 
Euclides da Cunha (SP-320), 
em Jales,  próximo ao local 
da festa do peão.

Segundo o Detran-SP, a 
blitz abordou 3.305 veícu-

los. Dos quais, 27 motoristas 
se recusaram a fazer o teste 
do etilômetro (bafômetro) e 
quatro foram autuados por 
dirigir após consumir bebi-
da alcoólica.

Ainda de acordo com 
o Detran, tanto dir igir  sob 
efeito de álcool quanto se 
recusar a realizar o teste do 
bafômetro  são inf rações 
gravíssimas.  Em ambos os 
casos,  o  condutor  recebe 

multa de R$ 2.934,70 e res-
ponde a  processo de sus -
pensão da carteira de habili-
tação. Em caso de reincidên-
cia no período de 12 meses, 
o valor da multa dobra, che-
gando a R$ 5.869,40.

Quando o teste do bafô-
metro aponta 0,34 miligra-
mas ou mais de álcool por 
litro de ar, a infração é con-
siderada crime de trânsito. 
Nesses casos, além da multa 

e do processo de suspensão 
da CNH, o motorista é leva-
do à delegacia e responde 
a processo judicial. Se con-
denado, pode cumprir pena 
de se is  meses  a  t rês  anos 
de pr isão,  confor me a  Le i 
Seca, que adota a política de 
“tolerância zero” para quem 
dirige após beber.

* I n f o r m a çõ e s  d e  R a fa e l 
Honorato

Alexandre Ribeiro

Alexandre Ribeiro

Alexandre Ribeiro
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IBGE dá início à coleta da Pesquisa Nacional de Saneamento Básico
Começou na segunda-feira, 

14 de abril, a fase de coleta da 
Pesquisa Nacional de Sanea-
mento Básico (PNSB) 2024. Nes-
te módulo, os pesquisadores 
levantarão informações sobre 
a oferta de serviços de limpeza 
urbana e manejo de resíduos 
sólidos e de drenagem e mane-
jo de águas pluviais. A pesquisa 
terá como informantes os pres-
tadores desses serviços em 
todos os 5.571 municípios bra-
sileiros. A estimativa é de que 
a coleta seja realizada durante 
sete meses, até outubro. Já os 
resultados estão previstos para 
serem divulgados no segundo 
semestre de 2026.

Os informantes responde-
rão quesitos como coleta sele-
tiva, limpeza urbana e de praias 
e disposição final de resíduos 
sólidos; sobre mapeamento, 
monitoração e manutenção de 
infraestrutura de drenagem e 
manejo de água pluvial, entre 
outros, relativos à prestação 
desses serviços em 2024.

A gestão dos serviços de 
saneamento é investigada na 
Pesquisa de Informações Bási-
cas Municipais (Munic), juntos 
às prefeituras. Foi assim com a 
Munic 2017, Gestão do sanea-
mento básico, abastecimento 
de água e esgotamento sanitá-
rio, e a Munic 2023, Gestão do 
saneamento básico, limpeza 
urbana e manejo de resíduos 
sólidos e de drenagem e mane-
jo de águas pluviais.

Vânia Pacheco, Gerente de 
Estudos e Pesquisas Sociais da 
Coordenação de População 
e Indicadores Sociais (COPIS) 
e que esteve à frente da Mu-
nic por muitos anos, ressalta o 
papel dessa pesquisa no pla-
nejamento, explicando que 
é através da Munic que são 
cadastrados os prestadores 

dos serviços para a coleta dos 
módulos temáticos da PNSB. 

São pesquisas diferentes e 
complementares, como apon-
ta Fernanda Malta, gerente 
da PNSB: “A integração com a 
Munic permitiu uma visão mais 
detalhada sobre a gestão mu-
nicipal do saneamento e pos-
sibilitou um questionário mais 
abrangente e alinhado com a 
gestão pública dos serviços de 
saneamento básico”, comenta.  

Para Cristiane Moutinho, 
coordenadora de População 
e Indicadores Sociais (Copis), 
as expectativas são positivas. 
“São temas estruturantes e es-
senciais para realizar um diag-
nóstico atualizado dos servi-
ços de saneamento no país. 
O maior desafio é encontrar o 
informante adequado, capaz 
de responder sobre os serviços 
ofertados”.    

NOVOS TEMAS APON-
TAM PARA SUSTENTABILI-

DADE E IMPACTOS AMBIEN-
TAIS 

Saneamento, saúde e meio 
ambiente andam de mãos 
dadas. Como aponta Vânia, a 
PNSB permite não só efetuar 
uma avaliação da oferta e da 
qualidade dos serviços presta-
dos, como também analisar as 
condições ambientais e suas 
implicações diretas na saúde e 
na qualidade de vida da popu-
lação brasileira. 

A gerente da PNSB, Fernan-
da Malta, explica que o manejo 
de resíduos sólidos abrange 
todas as etapas, desde a gera-
ção dos resíduos até sua dis-
posição final. No dia a dia, isso 
pode ser observado na coleta 
seletiva, na compostagem do-
méstica e na logística reversa, 
na qual empresas são respon-
sáveis por recolher produtos 
pós-consumo, como baterias, 
eletroeletrônicos e embalagens 

de agrotóxicos, garantindo o 
descarte correto e o reaprovei-
tamento de materiais. 

São investigados também 
os Ecopontos, locais de entrega 
voluntária de pequenos volu-
mes de entulho, grandes ob-
jetos (móveis, poda de árvores 
etc.) e resíduos recicláveis. Nos 
Ecopontos, é possível dispor o 
material em caçambas distintas 
para cada tipo de resíduo, gra-
tuitamente.

Já o manejo de águas plu-
viais consiste no controle do 
escoamento da água da chu-
va para minimizar problemas 
como enchentes, erosão e con-
taminação de rios e lagos. “Um 
dos principais exemplos desse 
sistema são as galerias pluviais 
e os bueiros, que captam a água 
da chuva e a direcionam para 
rios ou reservatórios, evitando 
alagamentos nas ruas”, ilus-
tra Fernanda. “Em algumas ci-
dades, há piscinões urbanos, 
grandes reservatórios subter-
râneos ou a céu aberto que 
armazenam temporariamente 
a água das chuvas para liberá-la 
de forma controlada”. 

Outras soluções incluem 
o uso de pavimentos permeá-
veis, que permitem que a água 
infiltre no solo, reduzindo a 
sobrecarga do sistema de dre-
nagem. “Algumas cidades mais 
avançadas investem em jardins 
de chuva e telhados verdes, 
que absorvem parte da água 
da chuva e ajudam a reduzir o 
impacto das chuvas intensas”, 
complementa. 

QUESTIONÁRIOS TÊM 
NOVOS BLOCOS E ATUALI-

ZAÇÕES
Os dois módulos temáticos 

desta edição da PNSB trazem 
mudanças em relação à última 
PNSB, realizada em 2008. O 
questionário sobre drenagem 
e manejo de águas pluviais, 

por exemplo, recebeu um novo 
bloco específico sobre sistemas 
de proteção contra enchentes e 
inundações, outro bloco sobre 
o tratamento das águas pluviais 
e um bloco destacando o ma-
nejo de águas pluviais em áreas 
rurais, por exemplo.

Já o questionário de limpe-
za urbana e manejo de resíduos 
sólidos utilizou como base a 
Política Nacional de Resíduos 
Sólidos, criada após a última 
PNSB. Dessa forma, foram fei-

tas mudanças para adequá-lo 
à nova política, publicada em 
2010. Destaque para o bloco de 
coleta seletiva, entidade de ca-
tadores e educação ambiental.

Nesta edição, a pesquisa 
contou com diversos colabo-
radores especialistas, que par-
ticiparam individualmente da 
elaboração e revisão do ques-
tionário. A Agência Nacional 
de Águas e Saneamento Básico 
(ANA), Ministério da Integração 
e do Desenvolvimento Regio-

nal (MDR), Fundação Nacional 
de Saúde (FUNASA), Instituto 
de Pesquisas Tecnológicas (IPT) 
e diversas universidades são 
alguns exemplos. “Esses es-
pecialistas contribuíram para 
garantir que os temas abor-
dados fossem abrangentes e 
atualizados”, avalia Fernanda 
Malta. “A colaboração técnica 
ajudou a aprimorar a qualidade 
das informações coletadas e 
a tornar o levantamento mais 
preciso e relevante”.

Quatro motoristas são flagrados dirigindo sob influência de álcool durante a festa

Homem é preso por tentativa de homicídio no Jardim América
Um homem de 24 anos foi 

preso em flagrante na noite 
desta segunda-feira.14, por 
tentativa de homicídio em Ja-
les. O caso aconteceu por volta 
das 21h20, em uma casa no 
Jardim América.

Segundo o boletim de ocor-
rência, o suspeito foi até a casa 
de um barbeiro de 29 anos e 

chamou por ele. Quando a víti-
ma foi atender, o homem teria 
dito que tinha ido “acertar as 
contas” e tentou forçar o por-
tão para entrar na casa. Nesse 
momento, dois outros homens 
desceram de um carro branco, 
um deles armado, e dispararam 
pelo menos três vezes contra o 
barbeiro. Os tiros não acerta-
ram ninguém e após os dispa-

ros, os homens fugiram. 
A PM foi acionada e pouco 

tempo depois localizou o sus-
peito em uma espetaria,aidna  
usando as mesmas roupas des-
critas pela vítima. Ele foi preso 
em flagrante e encaminhado à 
Delegacia de Polícia Civil.

A motivação do crime seria 
uma desavença anterior e a po-
lícia segue investigando o caso.
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Projeto “Espaço Verde da Fama” homenageia professores campeões 
dos Jogos Escolares em cerimônia no Portal de Entrada da Cidade

Aconteceu na última terça-
-feira, 8 de abril, a Prefeitura de 
Jales, por meio da Secretaria 
Municipal de Esportes e Lazer, 
realizou mais uma edição do 
projeto “Espaço Verde da Fama”, 
uma iniciativa que valoriza no-
mes que marcaram a história do 
esporte e do meio ambiente no 
município. A cerimônia acon-
teceu no Portal de Entrada da 
Cidade e contou com a presen-
ça de autoridades, servidores, 
educadores, alunos, familiares 
e amigos dos homenageados, 
imprensa, servidores públicos 
municipais e membros da co-
munidade. Estiveram presentes 
o secretário de Esporte e Lazer 
Wilter Guerzoni, o presidente 
da Câmara Municipal, Bruno de 
Paula, o vereador Luís Especiato, 
os diretores das escolas E.E. Dom 
Artur Horsthuis, Silvia Pissolito , e 
da ETEC Dr. José Luiz Viana Cou-
tinho, Willians Pizolato.

A ausência do prefeito Luis 
Henrique Moreira foi justificada 
devido a compromissos previa-
mente agendados na capital 
paulista.

Foram homenageados nesta 
edição, a professora Vera Regina 
Matozzo, da ETEC Dr. José Luiz 
Viana Coutinho, e o professor 
Walmir de Leão, da Escola Esta-
dual Dom Arthur Horsthuis. Am-
bos conduziram suas equipes à 
conquista do título estadual nos 

Jogos Escolares do Estado de 
São Paulo, nas modalidades de 
voleibol feminino e handebol 
masculino/feminino, respecti-
vamente.

Durante o evento, foram 
plantadas duas mudas de Ipê 
Rosa, símbolo de resistência e 
beleza, representando a impor-
tância dos homenageados e sua 
contribuição para o esporte edu-
cacional da cidade. As mudas 
foram cedidas pelo Viveiro Mu-
nicipal e o ato de plantio ocorreu 
logo após o descerramento das 
placas comemorativas.

O projeto “Espaço Verde da 
Fama” tem como objetivo reco-
nhecer pessoas que atuaram 
ou atuam diretamente com o 
esporte ou prestaram serviços 
relevantes nesta área. Para isso, 
praças e espaços públicos de 
Jales são adotados como locais 
de integração entre esporte, 
história e consciência ambiental.

O secretário municipal de Es-
portes e Lazer, Wilter Guerzoni, 
idealizador do projeto, destacou 
a importância da valorização 
dos profissionais da educação 
esportiva. “Estamos homena-
geando dois grandes nomes do 
esporte escolar da nossa cidade. 
Que esses Ipês floresçam como 
símbolo da dedicação desses 
educadores e do impacto que 
eles causam na vida dos jovens 
atletas”.

A solenidade contou tam-

bém com falas do presidente 
da Câmara Municipal, verea-
dor Bruno de Paula, além dos 
próprios homenageados, que 
expressaram gratidão e emoção 
pelo reconhecimento.

A professora Vera, na presen-
ça de seus familiares, amigos, 
alunos e diretores da ETEC Jales 
frisou que “tenho muitos agra-
decimentos a fazer, mas quero 
dedicar esta homenagem à mi-
nha filha Ana Clara. Quando ela 
nasceu, estava com apenas três 
meses de idade, tive que deixá-
-la em casa para acompanhar 
nossa equipe, e isso aconteceu 
muitas outras vezes para que 
eu viajasse e ela ficava sempre 
aos cuidados de minha saudosa 
sogra Aparecida Especiato e 
também do Luís. A jornada de 
professora para chegar até aqui 
não foi fácil, ela me apresentou 
muitos obstáculos, mas sempre 
com a ajuda de muitas pessoas 
consegui chegar até aqui. Estou 
muito agradecida por este mo-
mento, esse momento é indiscu-
tível, indescritível. Estou falando 
com o coração tudo o que estou 
sentindo, de todo o respeito que 
sinto pelos meus alunos, pela 
minha equipe de trabalho, pela 
equipe gestora da escola e pela 
minha cidade, onde sempre fui 
muito bem acolhida, desde que 
cheguei aqui há 33 anos”.

Já o professor Walmir de 
Leão, da escola Dom Artur, agra-

O Espaço Verde da Fama, realizado pela Prefeitura de Jales, por meio da Secretaria de Esportes 
e Lazer, homenageou a professora Vera Regina Matozzo, da ETEC Dr. José Luiz Viana Coutinho, 

e o professor Walmir de Leão, da Escola Estadual Dom Arthur Horsthuis. Ambos conduziram 
suas equipes à conquista do título estadual nos Jogos Escolares do Estado de São Paulo, nas 

modalidades de voleibol feminino e handebol masculino/feminino, respectivamente

deceu a esposa, aos alunos, equi-
pe da escola e amigos. “Nesse 
sentido que a Vera acabou de 
falar, enfrentamos muitas di-
ficuldades, temos que deixar 
nossos lares para ir até os jogos, 
passando semanas inteiras em 
outras cidades, longe de quem 
a gente ama, contando sempre 
com a ajuda e a colaboração 
da família. Agradeço a minha 
esposa e a minha irmã, não só 

por estarem aqui hoje, mas por 
estarem ao meu lado em todos 
momentos da minha vida. Tenho 
que agradecer muito a direção 
da minha escola, meus amigos 
professores, sempre compa-
nheiro nossos. E agradecer aos 
alunos que são como filhos da 
gente. Quando a gente vai para 
os jogos, sabemos da responsa-
bilidade de cuid armos de cada 
um, eles saem daqui inteiros 

e precisamos devolve-los aos 
pais inteiros, então sempre é 
uma responsabilidade muito 
grande. Agradeço a cada um 
de vocês por fazerem parte da 
minha vida”.

O evento foi encerrado com 
agradecimentos a todos os pre-
sentes, reforçando o compro-
misso da administração muni-
cipal com o esporte, a memória 
local e a preservação ambiental.

24ª Copa de Judô Cidade de Jales reúne mais de 430 atletas e celebra os 84 anos do município
No sábado, 12 de abril de 

2025, a cidade de Jales foi palco 
da 24ª edição da tradicional 
Copa de Judô Cidade de Jales, 
realizada nas dependências 
do Ginásio Poliesportivo “Wal-
demar Lopes Ferraz”. O evento 
foi promovido pela Associação 
de Judô Jalesense, com total 
apoio da Prefeitura Municipal 
de Jales, por meio da Secretaria 

de Esportes e Lazer, em come-
moração aos 84 anos da cidade.

A programação foi marcada 
por dois grandes eventos: além 
da Copa de Judô, também ocor-
reu a fase regional dos Jogos 
Abertos da Juventude, reunin-
do atletas de diferentes faixas 
etárias a partir dos cinco anos 
de idade. O secretário municipal 
de Esportes e Lazer, Wilter Guer-
zoni, participou da cerimônia 

de abertura ao lado de outras 
autoridades do esporte.

Ao todo, participaram 436 
judocas representando 23 as-
sociações de diversas cidades 
da região, como Fernandópolis, 
Votuporanga, São José do Rio 
Preto, Catanduva, Olímpia, An-
dradina, Ilha Solteira, entre ou-
tras. O evento também contou 
com 42 profissionais na equipe 
de arbitragem e mesa, sendo 19 

árbitros e 23 oficiais de mesa, as-
segurando a organização e qua-
lidade técnica das competições.

A Associação de Judô Jale-
sense, comandada pelo técnico 
Luiz Antonio Nunes de Moraes, 
o sensei Gordo, celebrou mais 
uma edição de sucesso do even-
to, que já se tornou referência 
no calendário esportivo da ci-
dade e da região.

Os classificados foram: 1° lu-

O secretário de Esportes e Lazer, Wilter Guerzoni participou 
da cerimônia de abertura ao lado de autoridades do esporte

gar – Votuporanga (201 pontos), 
2º lugar - São José do Rio Preto 
(163 pontos), 3º lugar – Jales 
(146 pontos), 4° lugar – Andra-
dina (112 pontos).

A diretoria da Associação 
de Judô Jalesense parabenizou 
todos os atletas pelo desempe-
nho exemplar e agradeceu aos 
familiares pelo apoio e incenti-
vo aos judocas. “Mais uma vez 
mostramos a força do judô em 
nossa cidade. Agradecemos 

a todos os envolvidos e reafir-
mamos nosso compromisso 
com o esporte e a formação 
dos nossos jovens”, destacou o 
sensei Gordo.

Para quem tiver interesse, a 
Associação de Judô Jalesense 
informa que as matrículas para 
novos alunos estão abertas. 
Interessados em praticar judô 
podem entrar em contato com 
o sensei Gordo pelo telefone 
(17) 99704-3548.

Basquete de Jales vence novamente em Rio Preto
No último sábado, 12, às 

16h, a equipe de basquetebol 
Master de Jales (40+) entrou em 
quadra pela segunda rodada 
da 9ª Copa Monte Líbano/ Liga 
Arba Regional de basquete, nas 
dependências do Clube Monte 
Líbano, em São José do Rio Pre-
to, sede de toda a competição.

Após ter vencido seu pri-
meiro confronto contra e equi-
pe do Sesc Rio Preto, Jales foi 
para o segundo confronto con-
tra a equipe do Basquete Raiz, 
de Birigui, que havia perdido 
por apenas 03 pontos de dife-
rença seu primeiro confronto 
contra uma das equipes anfi-
triãs.

Disposta a manter a ponta 
da tabela de classificação, a 
equipe de Jales procurou impor 
a boa defesa que havia apre-
sentado no jogo de estreia e 
conseguiu seu intento. No en-
tanto, o adversário também 
defendeu bem e o placar do 
primeiro quarto terminou ano-
tando 19 x 18 para Jales.

O segundo quarto também 
foi marcado por boas defesas, 

porém, também por vários er-
ros jalesenses, que resultaram 
em um placar de 15 a 11 para o 
adversário e um placar contrá-
rio no intervalo de 30 x 33.

Determinada a buscar o 
jogo, a equipe jalesense voltou 
apresentando melhor aprovei-
tamento no ataque, converteu 
20 pontos e permitiu 15 ao ad-
versário, fechando o terceiro 
quarto com o placar favorável 
em 50 x 48.

No último quarto a equipe 
adversária conseguiu virar o 
jogo e chegou a abrir diferença 

de 5 pontos de vantagem, en-
tretanto, determinada a manter 
a liderança da competição, a 
equipe Jales reagiu e foi buscar 
o jogo, cujo placar apontou 18 
para Jales e 20 para o adversá-
rio, finalizando o último quarto 
com empate no placar em 68 
pontos.

Veio, então, a prorrogação 
e mais 5 minutos de um jogo 
bastante equilibrado. Porém 
Jales foi mais eficiente, marcou 
10 pontos, contra 8 do adversá-
rio e conseguiu vencer o jogo 
por 78 a 76.

Com o resultado, Jales divi-
de a ponta da tabela na primei-
ra colocação da competição.

Pela equipe jalesense, que 
tem o apoio da prefeitura de 
Jales, por meio da Secretaria 
Municipal de Esportes e lazer, 
jogaram e pontuaram:

Kelvin Patone (06), Paulo 
Buzo (10), Adagoberto Navarro, 
Allan Oliveira, Flávio Diamanti-
no, Paulo Silva (26), Daniel Silva 
(28), Saulo Garcia (05), Ales-
sandro Santos (03) e Robériio 
Amorim.

Alessandro Santos, Flávio Diamantino, Daniel Silva e Saulo 
Garcia. Agachados: Paulo Silva, Allan Oliveira, Kelvin Patone 

e Paulo Buzo
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Por meio do Secretário Mu-
nicipal e do Secretário Adjunto 
de Obras, Desenvolvimento 
Urbano e Meio Ambiente, res-
pectivamente Manoel Andreo 
de Aro e André Hideaki Mat-
sukawa, e do Chefe da Divisão 
de Drenagem Urbana, Bren-
don Campos Mendonça, a Pre-
feitura Municipal respondeu 
ao Requerimento nº 23/2025, 
do Vereador Luís Especiato, no 
qual abordou a revitalização 
da Avenida Maria Jalles.

 No documento, Especia-
to perguntou se o Executivo 
tem algum projeto em anda-
mento para a revitalização da 
avenida, incluindo melhorias 
estruturais e paisagísticas. Em 
ofício, os Secretários e o Chefe 
responderam que está em an-
damento o estudo preliminar 
para a revitalização, que englo-
ba a reestruturação integral do 
sistema de drenagem pluvial e 
a implementação de urbanísti-
ca acessível.

 Eles salientam que embora 
o estudo ainda não esteja fina-

lizado, já é possível prever que 
o projeto demandará um in-
vestimento significativo, dada 
a complexidade dos traba-
lhos necessários. Acrescentam 
ainda que no dia 1º de abril, a 
Pasta deu início à execução de 
uma intervenção emergencial 
paliativa no local, visando a 
restaurar os danos estruturais 
identificados no sistema de 
drenagem e recuperar o leito 
do córrego.

 Na propositura, o Edil tam-
bém havia questionado, em 
hipótese negativa à primeira 
questão, se haveria possibi-
lidade de realização de um 
estudo técnico para avaliar a 
viabilidade de intervenções e 
modernização do local. A Pre-
feitura reforçou que o projeto 
executivo da revitalização está 
em desenvolvimento.

 Especiato quis saber qual 
é o valor estimado para a exe-
cução da revitalização e a pre-
visão para o início das obras. 
A equipe da Pasta disse que 
atualmente o projeto encon-
tra-se na fase de estudos pre-
liminares, com a equipe téc-
nica dedicada à definição dos 
dispositivos mais adequados 
para a revitalização completa 
da avenida, sem a inclusão de 

valores estimados.
 Também colocou que di-

versas soluções estão sendo 
analisadas, como gabião, con-
creto ciclópico, concreto arma-
do moldado in loco e aduelas 
abertas e aduelas fechadas, 
com o objetivo de selecionar 
a alternativa mais eficiente 
do ponto de vista técnico e 
econômico, assegurando que 
a intervenção atenda adequa-
damente às necessidades es-
truturais e urbanísticas, sem 
comprometer sua eficácia.

 Ainda, no que tange à in-
tervenção emergencial, os 
trabalhos de recuperação do 
sistema de drenagem já fo-
ram iniciados, de acordo com 
Aro, Matsukawa e Mendonça. 
Para isso, segundo eles, estão 
sendo utilizados materiais es-
pecíficos como pedra rachão, 
concreto usinado e malha de 
aço, executados com recursos 
próprios da Municipalidade, 
contemplando a utilização de 
mão de obra especializada e 
equipamentos adequados.

 Outra dúvida do Vereador, 
no Requerimento, foi se existe 
um cronograma de manuten-
ção para as árvores localizadas 
ao longo da avenida, visando 
a prevenir quedas que possam 
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Prefeitura diz que estudo preliminar para revitalização 
da Avenida Maria Jalles está em andamento

Executivo respondeu 
a Requerimento do 
Vereador Luís Especiato

causar danos a imóveis e co-
locar em risco a segurança de 
transeuntes. A resposta foi que 
todas as árvores no entorno da 
área estão sendo monitoradas 
pelo corpo técnico ambiental 
da Secretaria, com o intuito 
de se evitar qualquer risco de 
queda ou comprometimento 
da estrutura arbórea devido às 
condições do terreno e à idade 
avançada das espécies. Além 
disso, as intervenções necessá-

rias estão sendo realizadas si-
multaneamente com as obras 
de recuperação estrutural do 
sistema de drenagem.

 Por último, Especiato ques-
tionou se há previsão de desti-
nação de recursos municipais, 
estaduais ou federais para a 
execução das melhorias ne-
cessárias. Aro, Matsukawa e 
Mendonça informaram que 
a ação emergencial em curso 
está em andamento exclusiva-

mente com recursos próprios 
da Prefeitura, incluindo mão 
de obra especializada, mate-
riais e maquinários. “Contudo, 
para a execução do projeto 
completo de revitalização e 
reestruturação da infraestru-
tura de drenagem da Avenida 
Maria Jalles, há possibilidade 
de viabilização de recursos 
adicionais provenientes de 
fontes estaduais ou federais”, 
apontaram.

Sindicato dos servidores prepara instalação de extensão de base em Estrela d’Oeste
Em breve os servidores do 

município de Estrela d’Oeste e 
seus dependentes devem co-
meçar a desfrutar dos benefícios 
oferecidos pelo Sindicato dos 
Servidores Públicos Municipais 
de Jales, Santa Fé do Sul e Região 
(SSPMJR). 

Uma reunião preliminar reali-
zada na manhã de quarta-feira, 9 
de abril, no gabinete do prefeito 
Pedro de Senzi Neto, iniciou as 
tratativas para a adesão de Estrela 

d’Oeste no rol dos municípios 
atendidos. Os servidores daquele 
município já são representados 
por um sindicato,mas a atuação 
é considerada insatisfatória.  

O presidente José Luis Fran-
cisco deixou a reunião otimis-
ta e disse que o Sindicato está 
pronto para levar aos servidores 
estrelenses e seus dependentes 
toda a gama de benefícios que 
os de outros municípios desfru-
tam. “Em todos os municípios 
onde estamos presentes os ser-

vidores perceberam uma gran-
de mudança na relação com os 
administradores, seja no fim do 
assédio moral, seja na reposição 
dos índices inflacionários, seja 
na enorme gama de serviços 
que oferecemos na área médica 
e laboratorial. Os servidores de 
Estrela d’Oeste só tem a ganhar e 
podem contar com o Sindicato”.   

Pedroca, como o prefeito é 
conhecido, abriu as portas do 
município para instalação do 
Sindicato e disse que os serviços 

prestados pela entidade nos ou-
tros municípios trarão um avanço 
significativo para os servidores 
estrelenses.  

Para instalação da extensão 
de base do Sindicato, ainda é 
preciso seguir um trâmite buro-
crático, que inclui assembleia de 
servidores, mas o prefeito deixou 
claro que se depender dele, tudo 
já está concretizado.  

Além do presidente José Luis 
Francisco e do prefeito, a reunião 
contou com as presenças de re-
presentantes dos servidores, do 

assessor jurídico do Sindicato, 
Leandro Martineli, e do diretor da 
região de Santa Fé do Sul, Ander-
son Cezar Luiz de Araújo.

SERVIÇOS
Prestes a completar 35 anos 

de fundação, o Sindicato conta 
atualmente com dezenas de mé-
dicos especialistas conveniados 
em Jales, Santa Fé do Sul, Fernan-
dópolis, Votuporanga e São José 
do Rio Preto prontos para atender 
ao servidor com qualidade e pro-
fissionalismo. 

Está em fase final de constru-

ção a sede própria do Sindicato, 
na Avenida da Integração, em 
frente ao Poupatempo, com mais 
de 1000m² de área construída e 
espaço para consultórios, salas 
administrativas, banheiros, cozi-
nha, recepção, espaço jurídico, 
consultório odontológico, con-
sultório médico, fisioterapeuta, 
psicólogos, tudo voltado para a 
saúde do servidor ativo e inativo 
e, por fim, um espaço voltado a 
estética com cabeleireiro, mani-
cure e pedicure, entre outros. 
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A empresa Rumo Logística - 
Operações Ferroviárias afirmou 
que não há previsão de novos 
investimentos obrigatórios em 
Jales, em Resposta ao Requeri-
mento nº 41/2025, do vereador 
Vanderley Vieira dos Santos 
(REPUBLICAN), sobre a possi-

bilidade de construção de uma 
passarela sobre a via férrea na 
Rua Nossa Senhora Aparecida, 
no Jardim Paraíso.

Na propositura, o parlamen-
tar havia perguntado à empre-
sa se existe algum estudo téc-
nico ou projeto em andamento 
para a construção da passarela 

e, em caso afirmativo, quis sa-
ber qual é o prazo estimado 
para a finalização do projeto e 
execução da obra. O Relações 
Institucionais e Governamen-
tais da Rumo, Rodrigo Verar-
dino De Stéfani, respondeu 
que não existem estudos para 
construção de passarelas no 

município.
Em caso (agora confirmado) 

de não haver previsão para a 
construção, o vereador havia 
questionado se existiria a pos-
sibilidade de a Rumo Logística 
realizar estudos para viabilizar 
essa melhoria na infraestrutu-
ra urbana da cidade. Stéfani 
informou que “não há previsão 
de novos investimentos obriga-
tórios da Rumo no município, 
considerando que já foram en-
tregues dois novos viadutos”.
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Cronograma da coleta seletiva é tema de Requerimento
Propositura de Andrea 
Moreto foi aprovada 
por unanimidade nesta 
segunda, em Sessão 
Ordinária da Câmara

Por meio do Requerimento 
nº 44/2025, a vereadora An-
drea Cristina Moreto Gonçalves 
(PODE) solicitou informações à 
Prefeitura sobre o cronograma 
oficial da coleta seletiva e a pos-
sibilidade de disponibilizá-lo à 
população, especialmente aos 
comerciantes. A propositura 
foi aprovada por unanimidade 
nesta segunda-feira, dia 7 de 
abril, na 1817ª Sessão Ordinária 
da Câmara Municipal de Jales.

“Esse recolhimento do pa-
pelão ou do reciclável teria que 
ter um horário organizado, tan-
to pela manhã quanto pela tar-
de. Os lojistas, junto à empresa, 

deveriam colocar um horário 
para ser cumprido, para que 
aos finais de semana nossa ci-
dade permaneça limpa. Outra 
coisa: temos vários prédios na 
cidade que não têm a lixeira 
na calçada, e aí os moradores 
colocam os lixos na porta das 
lojas. Eles contêm restos de 
comida, fralda, areia de gato 
suja. O morador não tem que 
se antecipar para colocar seu 
lixo um dia antes da passagem 
do caminhão. Tanto o lixo reci-
clável do comércio quanto os 
lixos dos prédios têm que ser 
colocados para recolhimento 
na data correta”, ressaltou Mo-
reto na Sessão.

O edil Luís Especiato (PT) 
sugeriu aos parlamentares da 
Câmara fazerem um estudo 
e proporem um projeto em 
conjunto para que os prédios 
tenham a obrigação de insta-
lação de lixeiras. “Mas também 
é preciso que reconheçamos 

que apesar da importância da 
coleta seletiva de lixo na cida-
de, o processo foi invertido: 
tínhamos que ter feito uma 
conscientização, ainda há mui-
tas pessoas na cidade que nem 
sabem que tem a coleta de lixo 
reciclável. Aí, esbarramos em 
outro problema, que já foi iden-
tificado pela Vereadora Andrea 
Moreto [no Requerimento]: 
onde está o cronograma de 
recolhimento desse lixo, com 
os devidos dias e horários? É 
preciso que o poder público 
estabeleça essas condições. 
Acho que é preciso ser feita 
com urgência uma campanha 
da coleta seletiva de lixo, de-
finir o cronograma específico 
de todos os locais e dar ampla 
divulgação”, salientou.

O presidente da Câmara, 
vereador Bruno Henrique de 
Paula (PL), parabenizou Moreto 
pela propositura e endossou as 
palavras de Especiato. “Primei-

Vereadora Andrea Moreto

ro, é preciso informar a popula-
ção quais são os dias e horários 
em que a coleta irá passar. Fazer 
cartazes, e acho que precisam 
ser colocados em todos os esta-

belecimentos da nossa cidade 
porque acredito que a maioria 
dos empresários não sabe o 
horário e o dia. Então não tem 
como cobrarmos algo deles 

se não têm o cronograma. Só 
depois o poder público poderá 
cobrar os empresários para que 
coloquem o lixo nos dias e ho-
rários programados”, finalizou.

Prefeitura informa que solicitou retirada de antigos quebra-molas da Avenida Paulo Marcondes
Em atenção ao Requeri-

mento nº 30/2025, do verea-
dor Luís Especiato (PT), sobre 
a retirada dos redutores de 
velocidade que permane -
ceram em toda extensão da 
Avenida Paulo Marcondes, 
mesmo após a instalação de 
faixas elevadas de pedestres, 
a Prefeitura, por meio da se-
cretária de Mobilidade Urba-
na e Segurança Pública, Bea-
triz Renesto Faile, informou 
que foi solicitada a remoção 
desses dispositivos à Secreta-
ria de Obras, Desenvolvimen-
to Urbano e Meio Ambiente.

No Requerimento, o edil 

havia perguntado por quais 
motivos foram mantidos os 
antigos redutores de veloci-
dade. A secretária mencionou 
a solicitação para sua retira-
da, “porém, provavelmente 
devido à alta demanda dos 
serviços urbanos, o pedi-
do ainda não foi atendido”. 
“Importante ressaltar que 
a Secretaria de Mobilidade 
Urbana e Segurança Pública 
não dispõe de maquinário e 
pessoal especializado para a 
execução dessas obras”, ex-
plicou Faile no ofício de res-
posta.

Quando elaborou a pro-
positura, Especiato também 

havia perguntado se esses 
antigos redutores seriam re-
tirados ou mantidos. A secre-
tária respondeu que deverão 
ser removidos.

Por fim, o vereador havia 
questionado, se a ideia fosse 
retirar os redutores de velo-
cidade antigos, quando seria 
realizada essa obra. Faile no-
vamente disse que a retirada 
já foi solicitada à Secretaria 
responsável e que deverá ser 
realizada conforme a ordem 
de serviço e o cronograma da 
Pasta. Ainda, informou que 
está acompanhando a situa-
ção e reforçará a solicitação 
junto aos responsáveis.

Rumo diz que não há previsão de novos 
investimentos obrigatórios em Jales
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O engenheiro de computa-
ção Raywall Malheiros de Souza, 
egresso da Unifev, lançou o livro 
intitulado “Descomplicando in-
teligência artificial para analistas 
de produto”, baseado em seus 
estudos para a certificação AWS 
AI Practitioner. Ele também está 
em fase de finalização de uma 
segunda obra, “Desenvolvendo 
soluções robustas com AWS e 
Golang”, que explora os principais 
serviços serverless da AWS Cloud 
e a robustez da linguagem Go-
lang, duas das tecnologias mais 
inovadoras do momento.

Com 44 anos e natural de Re-
cife (PE), ele tem uma trajetória 
impressionante, marcada pela 
busca constante por conheci-
mento e inovação na área de tec-
nologia. Souza se formou em 
Engenharia da Computação pela 
Unifev no final de 2018, e sua tra-

jetória acadêmica foi marcada por 
desafios que o impulsionaram a 
querer sempre mais. “O curso me 
provocou e me tirou da zona de 
conforto, fazendo com que eu 
me especializasse e crescesse em 
todos os sentidos: pessoal, profis-
sional e acadêmico”, revelou.

Antes de ingressar na Insti-
tuição, ele já havia começado sua 
carreira na área de tecnologia 
desde a adolescência, mas foi 
em 2014, após decidir se dedicar 
à área que realmente gostava, 
que iniciou a graduação. Desde 
então, o egresso não parou mais, 
conquistando certificações, es-
crevendo livros e se destacando 
em sua carreira.

O profissional compartilha 
que sua experiência no Centro 
Universitário de Votuporanga foi 
fundamental para sua carreira, 
dando-lhe a base necessária para 
alcançar seus objetivos e sonhos. 
Ele também destaca o impacto 
da formação acadêmica na sua 
vida profissional. “A Unifev me 
deu condições de expandir meus 
horizontes e meu conhecimen-
to, além de provocar em mim 

A InterFatecs 2025 está com 
inscrições abertas. Estudantes 
das Faculdades de Tecnologia 
do Estado (Fatecs) interessados 
em participar da 14ª edição 
da maratona de programação 
podem procurar a direção ou 
coordenação de curso da uni-
dade em que estão matricu-
lados. O cadastro das equipes 
deve ser feito até 25 de abril 
pelo professor responsável, 
exclusivamente pelo site da 
competição.

Para disputar a competição, 
os alunos devem formar grupos 
de até três integrantes titulares 
e um reserva, todos da mesma 
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U R G E N T E 
CONCURSO PARA DIRETOR DE ESCOLA E REAJUSTE SALARIAL! 

SENHOR GOVERNDOR 

Solicitamos ao Senhor Governador do Estado e Secretário da Educação, que atendam 
com urgência, nossas reivindicações: 

1. Reajuste Salarial para aposentados e ativos. 
2. Concurso para Diretor de Escola 

Para que haja gestão escolar efetiva, é indispensável a figura do Diretor líder que “coordena os 
recursos físicos, financeiros, humanos e que cria e fomenta um ambiente seguro para promover 
a aprendizagem dos alunos”. 

Os concursos públicos foram criados há milênios e aperfeiçoados há séculos com o propósito de 
escolher os melhores quadros para a administração pública e evitar a promiscuidade entre a 
administração e os interesses privados – individuais de grupos ou político-partidários. 

 

Total geral de cargos de Diretor de Escola, já englobando a nova  

denominação “Diretor Escolar” = 5.095 

Estão vagos 2.263, o que corresponde a 44,41% do Total 

No interesse da Escola Pública, a UDEMO, requer e exige que suas reivindicações sejam 
atendidas com urgência. 

 

UDEMO – Educação e Ação 

 

 

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA REALIZAÇÃO DE 
ASSEMBLÉIA GERAL ORDINÁRIA 

 
  A ASSOCIAÇÃO DE PAIS E AMIGOS DOS EXCEPCIONAIS DE JALES, 
neste ato representada por seu Presidente, Srº. João Aparecido 
Papassidero, no uso das atribuições que lhe são conferidas pelo artigo 
35, inciso II, do Estatuto, para fins do artigo 25, inciso V, CONVOCA 
todos os associados, através do presente Edital, para ASSEMBLÉIA GERAL 
EXTRAORDINÁRIA, que será realizada às 20h00min, do dia 15 de maio de 
2025, às 20h00min em primeira convocação e às 20h30min, em segunda 
convocação, com a seguinte ordem do dia: 
 
 

1. Aprovação do relatório de atividades e contas da Diretoria 
Executiva com base nos demonstrativos contábeis encerrados 
em 31.12.2024 em cumprimento à exigência do artigo 26, § 
único, do estatuto da APAE.  

2. Outros  
 
   A Assembleia Geral será constituída pelos associados 
especiais e contribuintes que a ela comparecerem, quites com suas 
obrigações sociais e financeiras. (art.23) 
 
   Terão direito de votar os associados especiais que comprovem 
a matrícula e a frequência regular há pelo menos 1 (um) ano nos 
programas de atendimento da Apae, e os associados contribuintes, 
exigindo-se destes a adesão ao quadro de associados da Apae há, no 
mínimo, 1 (um) ano, e que estejam em dia com suas obrigações sociais e 
financeiras. (art. 23, §1º). 
 
   No caso de procuração, esta deverá ter firma reconhecida em 
cartório, sendo que o outorgante e o outorgado deverão ser associados 
da Apae. (art. 23, §2º) 
 
    Não se admitirá mais de uma procuração por associado especial 
ou contribuinte. (art. 23, §3º). 
 
   A Assembleia Geral instalar-se-á, em primeira convocação, com 
a presença da maioria dos associados, e, em segunda convocação, com 
qualquer número, meia hora depois, devendo ambas constarem dos editais 
de convocação, não exigindo a lei quórum especial.  
 
  Jales-SP., 11 de abril de 2025. 

 
 

   
  João Aparecido Papassidero 
  Presidente da Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais de 
Jales 

JOAO APARECIDO PAPASSIDERO
Assinado de forma digital por JOAO APARECIDO 
PAPASSIDERO 
Dados: 2025.04.11 14:33:13 -03'00'

Abertas inscrições de equipes para maratona InterFatecs 2025
Professores podem 
inscrever grupos de 
alunos até dia 25 de 
abril; Fatec Ferraz de 
Vasconcelos sediará fase 
final da competição de 
programação, marcada 
para 16 de agosto

Fatec. A proposta da InterFatecs 
é resolver problemas e desafios 
lógicos por meio de uma das 
linguagens de programação (C, 
C++, Java ou Python).

A maratona ocorrerá em 
duas etapas. A primeira fase, 
eliminatória, será disputada no 
dia 10 de maio, nos laboratórios 
de informática de cada Fatec, 
com as equipes inscritas. Cerca 

de 50 grupos classificam-se 
para a fase final, programada 
para 16 de agosto, na Fatec Fer-
raz de Vasconcelos, localizada 
na Região Metropolitana da 
Capital.

OPORTUNIDADE
Além da competição de 

programação, a final da Inter-
Fatecs contará com uma série 
de palestras, oficinas e estandes 

de empresas patrocinadoras, 
que recrutam talentos entre os 
alunos. 

A InterFatecs é realizada 
anualmente, inspirada na ma-
ratona de programação pro-
movida pela Sociedade Bra-
sileira de Computação (SBC). 
É a primeira vez que a Fatec 
Ferraz de Vasconcelos organiza 
a competição.

Em 2024, o evento foi re-
alizado pela Fatec Bragança 
Paulista. As equipes das Fatecs 
Zona Leste (Capital), Itapira e 
Mogi das Cruzes ficaram com os 
três primeiros lugares, respecti-
vamente. A final contou com a 
participação de 138 estudan-

tes, divididos em 46 equipes. 
A primeira fase da competição 
foi disputada simultaneamen-
te em 41 Fatecs, por mais de 
1,2 mil estudantes, divididos 
em cerca de 400 equipes. Mais 
informações estão disponíveis 
no site da InterFatecs.

Agronegócio da Fatec Jales está entre os dois únicos cursos 
da área em todo o Brasil com nota máxima no Enade

O curso superior de Tecno-
logia em Agronegócio da Fatec 
Professor José Camargo obteve 
uma grande conquista, motivo 
de muito orgulho para a insti-
tuição. 

Ele obteve a nota máxima (5) 
no Exame Nacional de Desem-
penho dos Estudantes - Enade, 
avaliação realizada a cada três 
anos por estudantes de cursos 
de graduação de todo o país, que 

representa um importante indi-
cativo da qualidade da educação 
superior brasileira. 

A esse fato, que aponta para 
a excelência do ensino da ins-
tituição, soma-se outro feito: o 
curso de Agronegócio da Fatec 
Jales figura entre os dois cursos 
da área, de todo o Brasil, com essa 
pontuação máxima. 

De acordo com a coordena-
dora do curso, Prof.ª Dr.ª Cristina 
Tondato, “mais do que uma nota, 

esse resultado representa o re-
conhecimento de um trabalho 
coletivo, comprometido e sério, 
construído ao longo dos anos, 
aliado à dedicação e engajamen-
to dos alunos, que confiaram 
nele.”

Essa conquista demonstra a 
consolidação do curso no interior 
paulista, direcionado à formação 
de gestores para atuar e impul-
sionar um dos setores mais im-
portantes do país, o agronegócio.

Egresso da Unifev lança livro sobre inteligência artificial
Formado em Engenharia 
da Computação em 2018, 
Raywall Malheiros de 
Souza fala sobre base 
sólida na vida acadêmica

uma vontade imensa de crescer e 
querer alcançar novos objetivos”, 
afirmou.

Além disso, Souza está atual-
mente finalizando uma especia-
lização em Engenharia de Sof-
tware pela Universidade de São 
Paulo (USP), dando continuidade 
à sua jornada de aprendizagem 
e crescimento. Ele também se 
orgulha de ver sua filha Rayssa 
Buarque Malheiros, que foi aluna 
do Colégio Unifev, agora cursan-
do o segundo ano de Sistemas de 
Informação na USP, seguindo o 
exemplo da sua trajetória acadê-
mica e profissional.

Hoje, o egresso ocupa a posi-
ção de líder técnico no Itaú Uni-
banco, onde atua no desenvolvi-
mento de soluções para análise 
e precificação de produtos de 
crédito consignado, guiando 
equipes que utilizam tecnologias 
como machine learning para criar 
plataformas dinâmicas e persona-
lizadas. Além de suas conquistas 
profissionais, Souza ainda com-
partilha seu conhecimento em 
programação, principalmente na 
linguagem Golang, com seus se-
guidores no Instagram e LinkedIn.

Ao final de sua jornada como 
autor e especialista, ele deixa uma 
mensagem de incentivo para 
aqueles que desejam seguir a 
mesma carreira. “Se pretende 
entrar nesta área, esteja certo de 
que é o que você gosta e o que 
você quer fazer, porque não é 
fácil. Mas, ao mesmo tempo, é 
uma área incrível, onde você tem 
a oportunidade de participar de 
projetos e criar soluções fantásti-

cas”, ressaltou.
Para o reitor, Prof. Dr. Osvaldo 

Gastaldon, a trajetória de Raywall 
Malheiros de Souza é um verda-
deiro reflexo do potencial que a 
Instituição busca cultivar em seus 
alunos. Desde sua graduação, até 
se tornar referência em sua área, 
o egresso não parou de evoluir, 
conquistando espaço em um 
mercado competitivo e desafia-
dor. “O lançamento de seu novo 
livro é apenas mais um marco em 
sua carreira de sucesso”, refletiu.

“A trajetória dos nossos egres-
sos é motivo de grande orgulho 
para a Unifev. Souza é um exem-
plo claro de que a dedicação, o 
amor pelo que se faz e a busca 
constante pelo conhecimento 
podem transformar a vida de uma 
pessoa e, ao mesmo tempo, gerar 
impactos positivos na sociedade. 
Estamos muito felizes em vê-lo 
alcançando novos patamares em 
sua carreira e inspirando outros a 
seguirem seus passos”, finalizou 
Gastaldon.

Para adquirir o livro “Descom-
plicando inteligência artificial 
para analistas de produto” com 
10% de desconto na Amazon use 
o cupom UNIFEV2025, válido até 
o dia 30 de abril.
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 Casa – Cent ro  –  03 dormi tó-
rios, 02 banheiros sociais, sala, 
copa, 02 cozinhas,  lavander ia, 
á r e a  d e  s e r v i ç o ,  g a r a g e m  0 2 
vagas cobertas, portão elétrico, 
campainha, piso cerâmico e forro 
de madeira. R$1.200,00 + IPTU.

 Casa – Jardim Doutor Euplhy 
Jalles – 03 dormitórios sendo 01 
suí te ,  sa la  com 02 ambientes , 
01 banhe i ro  soc ia l ,  escr i tó r io , 
cozinha, despensa, lavanderia, 
área de serviço, garagem 02 va-
gas cobertas, quintal, interfone, 
portão elétr ico, piso cerâmico e 
laje coberta. R$2.500,00 + IPTU.

 Casa – Centro – 03 dormitórios 
sendo 01 suíte, sala, 01 lavabo, 
01 banheiro social, cozinha com 
armários planejados, despensa, 
02 quartos nos fundos, lavande-
ria, área de serviço, quintal gran-
de, quintal de terra nos fundos, 
garagem 02 vagas cobertas, 02 
ent radas,  p iso cerâmico e la je 
c o b e r t a .  R $ 3 . 8 0 0 , 0 0  +  I P T U . 
Imóve l  l oca l i zado  p róx imo  ao 
AME e demais clínicas médicas.

 Casa – Jardim Estados Unidos 
– 03 dormitórios sendo 01 suíte 
com closet ,  sala,  02 banheiros 
soc ia is ,  coz inha com armár ios 
p lanejados,  área gourmet  com 
churrasqueira, despensa, lavan-
deria, área de serviço, garagem 
02 vagas cobertas, piscina, quin-
ta l ,  i n te r fone ,  por tão  e lé t r i co , 
piso porcelanato e laje coberta. 
Imóvel novo. R$4.500,00 + IPTU.

 Apartamento – Centro – 03 su-
ítes, 02 salas, lavabo, escritório, 
02  banhe i ros  soc ia is ,  coz inha 
com armários, despensa, lavan-
deria, área de serviço, garagem 
0 2  v a g a s  c o b e r t a s ,  a r  c o n d i -
c ionado, churrasqueira,  e leva-
dor,  in ter fone,  por tão e lé t r ico, 
p i so  ce râm ico  e  l a j e  cobe r t a . 
R $ 3 . 0 0 0 , 0 0  +  I P T U  +  C o n d o -
mínio. 

 Salão Comercial – 359,80m² - 
Centro – Salão amplo com 02 an-
dares, recepção, sala de espera, 
07 salas, 05 banheiros sociais, 
copa/cozinha, despensa, gara-
gem 01 vaga coberta, piso cerâ-
mico e laje coberta. R$8.000,00 
+ IPTU.

 Salão Comerc ia l  –  255,60m² 
-  Centro – Salão amplo com 03 
banheiros sociais, copa/cozinha, 
piso de granito e laje de gesso. 
Bem loca l izado.  R$7.000,00 + 
IPTU.

 Salão Comerc ia l  –  800,00m² 
-  P a r q u e  I n d u s t r i a l  I  –  S a l ã o 
amplo com 01 sala,  02 banhei -
ros sociais, copa/cozinha, área 
externa,  estac ionamento,  p iso 
concreto pol ido e porcelanato, 
cobertura metálica. R$6.000,00 
+ IPTU.
  Salão Comercial – 414,60m² - 
Centro – Salão amplo com meza-
nino com 02 salas, 02 salas, 03 
banheiros sociais, copa/cozinha, 
despensa, piso cerâmico e forro 
de PVC. R$4.500,00 + IPTU.

A11 | Classificados | 

 Loteamento Residencial Terras 
Altas
Pré cadastros já sendo real iza-
dos:
-  Fácil acesso e excelente loca-
lização
-  Lotes a partir de 200 m²
-  Pronto para construir
- Lotes residenciais e comerciais

 Ter reno  –  Cent ro  –  Rua 14  – 
504m² - R$700 mil 

 Casa – Condominio Bella Vista 
-  03  dormi to r ios  sendo 01  su í -
t e  com c lose t ,  01  sa la ,  03  ba -
nheiros, cozinha integrada com 
a  á r e a  g o u r m e t  c o m  a r m á r i o s 
p l ane jados ,  p i s c i na ,  chu r ras -
queira, garagem para 02 carros, 
á rea  de  se rv i ço  com a rmár ios 
p lane jados ,  p i so  po rce lana to . 
R$1.450.000,00

 Casa – Jardim Dr. Euplhy Jalles 
- 03 dormitórios sendo 01 suíte, 
02 sa las ,  01 copa,  01 coz inha, 
02 banheiros, 02 despensa, pis-
cina, area gourmet churrasquei-
ra,  lavanderia,  área de serviço, 
garagem para 02 veícu los com 
por tão e let rônico,  p iso cerâmi-
co e porce lanato,  la je  e  te lha² . 
R$1.100.000,00 

 Casa – Centro - 03 dormitórios, 
sendo 01 suíte, 02 salas, 01 co-
z inha,  01 copa, ,  04  banhe i ros , 
garagem para 01 vaga qu in ta l , 
lavanderia, despensa, piso cerâ-
mica e taco, laje, área construída 
187,20m² num terreno de 238m². 
R$600 mil

 Casa – Vi la Mariana – 02 dor-
mi to r ios ,  01  sa la ,  02  coz inhas 
com armários, 02 banheiros, ga-
ragem para dois veículos, lavan-
der ia ,  por tão  e le t rôn ico ,  chur -
rasqueira, piso porcelanato, co-
bertura de laje, terreno de 200m² 
R$450.000,00

 Casa – Jardim Primavera – 02 
dormitor ios sendo 02 suítes, 01 
sala,  01 cozinha, 03 banheiros, 
área de serv iço,  garagem para 
02 vagas, quintal pequeno, piso 
cerâmica, laje e telha, área cons-
truída 127,70m² num terreno de 
176m². R$250.000,00

 Casa – São Judas Tadeu -  02 
dormi tór ios  sendo 01 suí te ,  01 
sala,  01 cozinha, 02 banheiros, 
área de serviço, despejo, lavan-
deria, garagem para 01 veículo, 
piso cerâmico, cobertura de te-
l has  ca lhe tão  e  f o r ro  de  PVC, 
á rea  cons t ru ída  120 ,5m²  num 
terreno de 171m². R$200.000,00

 Casa  –  Jard im Pau l i s ta  –  02 
dormi to r ios ,  01  sa la ,  coz inha , 
01  banhe i ro ,  l avander ia ,  á rea 
de serviço, garagem para 04 ve-
ícu los ,  qu in ta l ,  p iso  cerâmico, 
telha 3,66 e calhetão, área cons-
truída 142,66m² num terreno de 
220,59m². R$ 200.000,00

VENDEM-SE
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www.imobglobo.com.br
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IMÓVEIS
------------------------------------ 
Vende-se um apartamento em 
São José do Rio Preto, no Bairro 
Boa Vista com 134m2, prédio 
com 6 andares, apartamento no 
segundo andar, com 3 dormitó-
rios, sendo 1 suíte, 2 banheiros, 
sala copa, sacada, elevador no 
prédio e garagem para 1 carro. 
Valor de 250.000,00, tratar direto 
com o proprietário, pelo fone: 
(17) 99704-7330.
------------------------------------
Vende-se uma chácara no Cór-
rego da Roça, com 3 alqueires, 
com benfeitorias, com casa, 
curral, Tulia, poço artesiano, 
com pastagem, uma variedade 
de frutas. Tratar direto com o 
proprietário, pelo fone: (17) 
99704-7330
------------------------------------
Vende-se  CASAS  e  TERRE-
NOS
Valor R$ 360.000,00. E vendo 
os dois separadamente. Vendo 
somente a CASA -   Valor R$ 
287.000,00. Vendo somente o 
TERRENO, Valor R$ 73.500,00. 
Contato (17) 981723486 Elaine.
------------------------------------
VENDO CASA AVERBADA ( 
DOCUMENTOS EM DIA PARA 
FINANCIAMENTO) + TERRENO 

DESMEMBRADO. TUDO COM 
AS CONTAS EM DIA.
Averbada. ACEITA FINANCIA-
MENTO 
------------------------------------
Vendo casa no jardim Eldorado 
na rua Wladimir Sabatini Prandi, 
1148 com 245,93 metros quadra-
dos de terreno e 163,59 metros 
quadrados de área predial e 
EXCELENTE  LOCALIZAÇÃO!
Próximo ao aeroporto, escola, 
salão de cabelereira, mercado, 
sorveterias,  posto de saúde e 
outros comércios nas proximi-
dades. Garagem para 2 carros 
com portão eletrônico,  sala,  3 
quartos ( sala e quartos com 
ventilador de teto), cozinha 
grande e bem arejada, 2 banhei-
ros ( cozinha e banheiros com 
azulejo até o teto, com chuvei-
ro e armário nos banheiros) e 
lavanderia fechada; bem arejada 
e espaçosa.
Entrada para carro na rua lateral 
e quintal. Com quintal nos fun-
dos. Feita toda em tijolo pó de 
mico. O piso da casa inteira é 
Giotoku e não tem nenhum piso 
soltando ou lascado. De laje e 
coberta com telha . IPTU em dia. 
Contato (17) 981723486 Elaine.
------------------------------------

 TERRENO – JARDIM GÊNOVA – R$ 
59.000,00 – 9,00 X 21,00 MTS. 

 TERRENO – MIRANTE NOVO HO-
RIZONTE – R$ 70.000,00 – 10,00 X 
20,00 MTS.

 TERRENO – SUBIDA PRETA – R$ 
250.000,00 – 5.000 MTS.

 CASA – JARDIM ARAPUÃ – R$ 
140.000,00 – 03 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, 01 BANHEIRO, ÁREA DE 
SERVIÇO, GARAGEM.

 CASA – JARDIM ELDORADO – R$ 
180.000,00 – 02 QUARTOS, SALA, 
COZINHA, BANHEIRO, LAVANDERIA, 
GARAGEM.

 CASA – DERCILIO JOAQUIM DE 
CARVALHO – R$ 200.000,00 -  02 
QUARTOS, SALA, COZINHA, BA-
NHEIRO, ÁREA DE SERVIÇO, PISO 
CERÂMICO, PORTÃO ELETRÔNICO, 
GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – RESIDENCIAL MONTE LÍ-
BANO – R$ 300.000,00 – 02 QUARTOS 
(01 SUÍTE), SALA, COZINHA COM 
PLANEJADOS, 02 BANHEIROS, PISO 
PORCELANATO, LAJE COBERTA, 
GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM ARAPUÃ – R$ 
320.000,00 – 03 QUARTOS, SALA, 
02 BANHEIROS, AREA DE SERVI-
ÇO, VARANDA GOURMET, PORTÃO 
ELETRONICO, PISO PORCELANA-
TO, LAJE/COBERTA, GARAGEM 02 
CARROS.

 CASA – JARDIM BOM JESUS - R$ 
430.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA PARA 02 AMBIENTES, COZINHA 
AMPLA, 03 BANHEIROS, CHURRAS-
QUEIRA, LAVANDERIA, LAJE/CO-
BERTA, PISO CERÂMICO, PISCINA, 
GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – RESIDENCIAL VILA MARIA-
NA – R$ 450.000,00 – 03 QUARTOS (01 
SUITE), SALA, VARANDA GOURMET, 
02 BANHEIROS E 01 LAVABO, LAVAN-
DERIA, LAJE/COBERTA, PISO POR-
CELANATO, GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM ESTADOS UNIDOS 
– R$ 450.000,00 - 03 QUARTOS (01 
SUITE), SALA, COZINHA, 02 BANHEI-
ROS, QUINTAL, PORTÃO ELETRÔ-
NICO, PISO PORCELANATO, CHUR-
RASQUEIRA, GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM TRIANON – R$ 
630.000,00 - 03 QUARTOS (01 SUITE), 
02 SALAS, COZINHA, 03 BANHEIROS, 
LAVANDERIA, DESPENSA, PISO CE-
RÂMICO, CHURRASQUEIRA, GARA-
GEM 02 CARROS.

 CASA – RESIDENCIAL PAINEI-
RAS – R$ 650.000,00 - 03 QUARTOS 

(01 SUITE), SALA AMPLA, COZINHA 
GOURMET, 03 BANHEIROS, LAJE/
COBERTA, PISO PORCELANATO, 
PISCINA AQUECIDA, GARAGEM 02 
CARROS.

 CASA – JARDIM ANA CRISTINA – R$ 
670.000,00 - 03 QUARTOS (SENDO 01 
SUITE), 03 SALAS, COZINHA, 03 BA-
NHEIROS, LAVANDERIA, VARANDA, 
GARAGEM 02 CARROS.

 CASA – JARDIM PÊGOLO – R$ 
680.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA, 03 BANHEIROS, VA-
RANDA GOURMET, DESPENSA, PIS-
CINA, LAVANDERIA, LAJE/COBERTA, 
PISO PORCELANATO, GARAGEM 04 
CARROS.

 CASA – JARDIM MONTEREY – R$ 
750.000,00 – 03 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA COM PLANEJADOS, 
03 BANHEIROS, DESPENSA, LAVAN-
DERIA, PISCINA, PISO CERÂMICO, 
LAJE/COBERTA, GARAGEM 02 CAR-
ROS.

 SOBRADO – JARDIM NOVO MUNDO 
– R$ 800.000,00 – 04 QUARTOS (01 
SUITE), 02 SALAS, COZINHA COM 
PLANEJADOS, 03 BANHEIROS, VA-
RANDA, LAVANDERIA, CHURRAS-
QUEIRA, LAJE/COBERTA, PORTÃO 
ELETRÔNICO, GARAGEM 02 CAR-
ROS.

 SOBRADO - JARDIM EUPHLY JA-
LES – R$ 1.200.000,00 – 03 QUARTOS 
(01 SUITE),  ESCRITÓRIO, SALA, 
COZINHA COM PLANEJADOS, 03 BA-
NHEIROS, VARANDA COM CHURRAS-
QUEIRA, DESPENSA, PISCINA, LA-
VANDEIRA E GARAGEM 02 CARROS.

 CHÁCARA – PRÓXIMO A JALES - R$ 
350.000,00 – 07 CHÁCARAS COM 
01 ALQ. E ¼ E 01 ALQ. 1/5, CERCA 
NOVA, POÇO ARTESIANO, ENERGIA 
TRIFÁSICA, AÇUDE, MATRÍCULAS 
INDIVIDUAIS, ESCRITURA EM OR-
DEM, PRÓXIMO A RODOVIA, 4 KM DO 
ASFALTO – FÁCIL ACESSO.

 CHÁCARA – VILA NOSSA SENHO-
RA APARECIDA - R$ 450.000,00 – 02 
CASAS, 01 EDICULA, 01 BARRACÃO, 
POÇO ARTESIANO - 3.500 MTS.

 CHÁCARA – RIBEIRÃO LAGOA - R$ 
850.000,00 – 363.000 MTS - CASA 
CONTENDO 04 QUARTOS (01 SUITE), 
SALA, COZINHA, 02 BANHEIROS, E 
NA ÁREA EXTERNA COZINHA COM 
CHURRASQUEIRA, MUITAS ÁRVO-
RES FRUTÍFERAS, 04 AÇUDES E 
MUITO BOA DE ÁGUA.  
   EM BREVE LOTEAMENTO TERRAS 
ALTAS, LIGUE PARA MAIS INFORMA-
ÇÕES – (17)997382187

VENDE-SE

VENDE-SE
Vende-se uma geladeira Continental de 480 litros, 
branca, novinha. Valor de R$ 1500,00. Interessados 

pelo telefone: (17) 99747-2435/99144-0090

Vende-se um Data Show de 3500 Lumies – Aparelho 
Novo. Valor de R$ 1500,00. Interessados pelo fone:  

(17) 99747-2435/99144-0090

Vende-se uma fritadeira Elétrica de Inox de 110 
Volts. Valor de R$ 250,00. Interessados pelo fone: (17) 

99747-2435/99144-0090

VAGA PARA MECÂNICO

A Interlagos – Centro Automotivo, na Av. Paulo
 Marcondes, 769, no Jardim Monterey, 

está contratando mecânico.

O pré-requisito é ter experiência na área.

 
Interessados: 

(17) 3632-6134/98137-1092
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O Sebrae-SP irá levar mais 
de 200 pessoas até a Agrishow, 
feira internacional de tecno-
logia agrícola que ocorre anu-
almente em Ribeirão Preto. As 
missões gratuitas sairão das 
cidades de Votuporanga, Fer-
nandópolis, Auriflama, Cardoso, 
General Salgado e Santa Fé do 
Sul.

Para participar da feira, os 
interessados precisam ser pro-
dutores rurais e fazer suas ins-
crições por meio dos Sindicatos 
Rurais de cada uma das cidades 
ou por meio do formulário de 
inscrição do respectivo muni-
cípio.

“É uma oportunidade para 
os produtores conferirem de 
perto as novidades no mundo 
do agronegócio e se atualiza-
rem com outros profissionais 
que vivem a mesma realidade 
que eles. É um momento de 
engrandecimento de conhe-
cimento”, disse Eliana Germa-
no, consultora de negócios do 

Sebrae-SP.
A missão inicial será no dia 

29 de abril, no primeiro dia de 
Agrishow. Ela sairá de Fernan-
dópolis, às 4h, do Sindicato Ru-
ral de Fernandópolis, que fica na 
Rua Minas Gerais, 884, Centro. A 
hora prevista para o retorno de 
Ribeirão é no mesmo dia às 19h.

Já no segundo dia, quarta-
-feira, 30 de abril, haverá quatro 
missões que sairão da região 
rumo a Agrishow.  A primeira 
sairá às 4h de General Salgado, 
no Posto Sidarta, na Rua Antô-
nio Barnabé, 1.105, no bairro 
Vila Maria, com a primeira para-
da no Trevo Cristo, na Rodovia 
Feliciano S. Cunha em Magda. A 
segunda parada será no Trevo 
Secador Só Café, na Rodovia Fe-
liciano Sales Cunha em Floreal. 
A hora prevista para o retorno é 
às 16h30 do mesmo dia.

Ainda no dia 30, haverá uma 
missão que passará às 4h30 de 
Mira Estrela, da Casa da Agricul-
tura, Rua Alívio Castrequini, 701 
e com uma parada em Cardoso 

SecCom

Assessoria de Comunicação

Jales Rodeo Music comemorou os 84 anos de Jales com grandes shows e rodeio
Os 84 anos de Jales, co-

memorados no mês de abril, 
foram celebrados com um 
megaevento, o Jales Rodeo 
Music, com grandes shows e 
rodeio entre os dias 10 e 13 de 
abril, promovidos pela Mega 
Serviços e Eventos, com apoio 
da Prefeitura de Jales e Grupo 
Bacana. A festa bateu recorde 
de público e se tornou uma 
das maiores edições de festas 
de peão já realizadas na ci-

dade recebendo pessoas de 
Jales, da região e de outros 
estados.

O evento reuniu diversas 
atrações, rodeio de primeira 
qualidade, parque de diver-
sões, praça de alimentação, 
boate e shows de renome na-
cional como as duplas Zezé Di 
Camargo e Luciano, Fernando 
e Sorocaba, Israel e Rodolfo e 
Bruno e Marrone que canta-
ram seus grandes sucessos e 
embalaram as multidões.

A festa teve portões aber-
tos todas as noites e recebeu 
a visita de autoridades como 
o deputado federal Antonio 
Carlos Rodrigues, na sexta-
-feira, dia 11, do deputado 
federal Fausto Pinato, e do 
deputado estadual Danilo 
Campetti, no sábado dia 12.

No domingo, dia 13, acon-
teceu a grande final do rodeio 
que revelou os campeões nas 
montarias em touros e cava-
los. Rafael Gobato Ferreira, 

prata da casa, sagrou-se cam-
peão no rodeio em cavalos, 
montando o animal “Roman-
ce” da Tropa WR, somando 
um total de 269 pontos. O 
campeão do rodeio em touros 
foi Ronaldo Junior, da cidade 
de Paranapuã, montando o 
touro “Mundial” da Cia. Neto 
Prearo, somando 345,25 pon-
tos. Ambos conquistaram o 
título e o prêmio de R$ 10 mil.

O prefeito Luis Henrique 
comemorou o sucesso da pri-

meira edição do Jales Rodeo 
Music: “Não tinha dúvidas de 
que as empresas Mega Servi-
ços e Eventos e o Grupo Ba-
cana realizariam uma grande 
festa. Foi emocionante ver a 
arena lotada, as famílias reu-
nidas, a vibração do público 
e o orgulho estampado no 
rosto de cada jalesense. Mo-
mentos como esse mostram 
a força das nossas tradições 
e o quanto nossa cidade é 
acolhedora. Além disso, um 

evento desse porte fomenta 
o comércio e aquece signi-
ficativamente a economia 
da cidade. Quero agradecer 
a todos os organizadores, 
apoiadores, patrocinadores, 
colaboradores e, principal-
mente, ao público que acre-
ditou na festa e compareceu 
em peso para prestigiar esse 
grande evento que celebrou 
os 84 anos de Jales e que, sem 
dúvida, entrou para a nossa 
história”.

Sebrae-SP levará mais de 200 produtores da 
região de Jales para a Agrishow

às 5h30, no Sindicato Rural de 
Cardoso, que fica na via de Aces-
so Vereador Euzebio Pereira 
Borges S/N, zona rural. O retor-
no também será no mesmo dia 
às 17h.

Já o ônibus de Votuporan-
ga sairá de Álvares Florence 
às 4h30 na Casa da Agricultu-
ra de Álvares Florence, na Rua 
Maranhão, 420 e passará às 5h 
no Sindicato Rural de Votupo-
ranga, Avenida Nasser Marão, 
3.887, 1º Distrito Industrial. O 

retorno é às 17h.
Em Auriflama, ainda no dia 

30 de abril, a saída será às 5h30 
do Sindicato Rural de Auriflama, 
na Avenida João Rodrigues Fer-
nandes, 6.714, Parque Imperial 
II. O retorno será às 17h em Ri-
beirão Preto.

No dia 1º de maio, haverá 
somente um ônibus que sairá 
de Santa Fé do Sul, às 3h, do Sin-
dicato Rural de Santa Fé do Sul, 
na Rua Quinze, 620, no Centro. 
O retorno será às 17h.
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O que rolou nos quatros dias na Jales Rodeo Music
CADERNO SOCIALACONTECIMENTO & ENTRETENIMENTO

Publicitário Franley Junior ao lado da namorada Gabriela Aguilar

Turma animada de amigos no camarote do jornalista Daniel Zilio e do 
secretário de Comunicação, Douglas Zilio

José Angelo com a esposa Ana Carla e a 昀椀lha Ana 
Helena com a dupla Israel & Rodol昀昀o 

O casal Bruna e Daril Henrique e a 昀椀lha Mariah

Rafaela Garcia e o namorado Matheus Fabão da Mega Eventos, ladeado de Andreia e 
Alexandre Ribeiro

Aline e Vagner Vello ao lado de amigos Gabriela Simioli e o esposo Julio César Junior O advogado dr. João Eduardo Carvalho, dr. Márcio Arjol e 
Adriano Marin

O assessor de imprensa da festa, Daniel Zilio com a 
dupla Bruno e Marrone

Cidinha e Durval Rossafa Marcos Pires e esposa Liliam

Talita Rossafa e Alessandro Rossafa Rafaela Rossafa ladeada da dupla Bruno &  
Marrone

A dupla Fernando & Sorocaba com o prefeito Luis Henrique e a primeira-dama 
Alziane Moreira

Luis Henrique, deputado federal Fausto Pinato e a vice-prefeita Marynilda Nacca
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O secretário de Comunicação da Pre-
feitura Municipal de Jales, Douglas Zilio 
celebra idade nova no dia 22 de abril, 
terça-feira. O carinho especiais ficarão 
por conta da mãe Vera Zilio, do irmão, o 
jornalista Daniel Zilio, demais familiares e 
amigos mais próximos. 

No dia 6 de abril, a encantadora Manuela Vechietine Nogueira 
celebrou seus 4 aninhos com uma festa mágica no espaço Manas 
Eventos. Com o tema da charmosa Gatinha Marie, tudo estava 
cuidadosamente decorado em tons suaves e detalhes encantadores, 
refletindo a doçura da aniversariante.

Rodeada de carinho, Manu apagou as velinhas ao lado dos pais, 
Lidiane Vechietine Nogueira, bancária, e Manoel Nogueira, advoga-
do, além de familiares e amiguinhos que compartilharam momentos 
de alegria e muita diversão. 

Davino Matos completa mais um ano de vida 
no dia 22 de abril. A data será compartilha-
da com a esposa Cida Matos, filhos, Leila, 
Andrea, Lucimara e Beto Matos, demais 
familiares e amigos. 

A médica Lais Rossafa de Paula comemora 
mais um ano de vida nesta terça-feira, 22 de 
abril. Mesmo fazendo residência na cidade 
de Barretos, a aniversariante será muito 
cumprimentada pelos pais, Érika Rossafa de 
Paula e o empresário Sérgio de Paula, o irmão 
João Alfonso, o namorado Richard, demais 
familiares e amigos. 

(17) 99155-8787

Professor de Artes cruza estados para homenagear Fernando & Sorocaba em Jales

Manuela Vechietine Nogueira comemora 4 aninhos com muita doçura

O professor de Artes Juliano Ferreira, natural de Jales (SP) e atualmente 
residente em Naviraí (MS), protagonizou uma história emocionante 
de gratidão, persistência e generosidade. Ele percorreu centenas de 
quilômetros com sua moto Honda Biz para entregar pessoalmente uma 
homenagem à dupla sertaneja Fernando & Sorocaba, durante o show 
realizado na última sexta-feira, 11 de abril, na arena do Jales Rodeo 
Music 2025.
Juliano eternizou esse gesto de reconhecimento em uma placa confec-
cionada especialmente para a ocasião, com apoio da empresa Canaã 
Motos, que não apenas patrocinou a confecção da placa, mas também 
doou o combustível necessário para o trajeto até Jales. A entrega foi 
realizada com o apoio e carinho do assessor de imprensa do evento, o 
jornalista Daniel Zilio, que intermediou o encontro entre o professor e 
os artistas nos bastidores do evento.
A homenagem tem origem em um momento marcante ocorrido em 
2007, durante a Facip (Feira Agropecuária, Comercial e Industrial de 
Jales). Na época, Fernando & Sorocaba  presentearam Juliano com um 
violão,  um gesto simples, mas que teve um impacto profundo. Anos de-

pois, movido por esse sentimento de gratidão e solidariedade, Juliano 
doou o instrumento para a Apae de Jales, que o leiloou com o intuito de 
arrecadar recursos para suas atividades assistenciais.
“Esse gesto deles nunca saiu da minha memória. A forma como me 
acolheram e me presentearam marcou minha vida. Era o mínimo que 
eu podia fazer: agradecer, não apenas por mim, mas por todos os que 
foram impactados indiretamente com aquela ação, inclusive os benefi-
ciários da Apae”, comentou emocionado o professor.
Juliano também fez questão de agradecer a todos os que ajudaram a 
tornar esse sonho possível, desde os patrocinadores até os amigos que 
o incentivaram na jornada. “Não fiz isso por mim, mas por uma história 
que precisava ser fechada com chave de ouro. Essa entrega representa 
muito mais do que uma placa: é uma mensagem de que a gratidão 
ainda existe e pode se transformar em atitude concreta”, finalizou.
A história de Juliano reforça como pequenos gestos podem gerar 
grandes impactos e mostra que, com força de vontade e apoio, até os 
sonhos mais simples podem se tornar realidade, mesmo que para isso 
seja preciso cruzar estados a bordo de uma Honda Biz.

O professor Juliano Ferreira entrega a placa de agradecimento, a dupla 
Fernando & Sorocaba

Juliano  Ferreira ao lado pro昀椀ssionais da Band TV na Jales Music Rodeo

O professor de Artes Juliano ao lado de amigos jalesenses de longa data

Manuela em sessão sorrisos para o 
fotógrafo Ricardo MoreiraManuela recebe o carinho especiais dos pais Lidiane e Manoel Nogueira

Ao centro, Manuela com os 
amiguinhos Eloisa e Matheus

Fotos:  Ricardo Moreira
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A médica Larissa Venturini, com o esposo, o empresário Du Venturini comandaram 
badalado camarote

A médica Gabriela Rossafa e o namorado, o dentista Bruno 
Carvalho no show da dupla Zezé di Camargo e LucianoAriele Tanaka se divertiu no Jales Rodeo Music ao lado do marido Tulio Tanaka

O prefeito Luis Henrique e primeira-dama Alziane Rossafa Moreira receberam os amigos, Andrea Modesto e Luciano, Riva Rodrigues e Lara e a vice-prefeita 
Marynilda Cavenaghi

Os empresários, Priscilla Alles e o marido Mauricio Vidal 
prestigiaram a Jales Rodeo Music
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12 DE JUNHO DE 2022B-4

PERSONALITE
A psicóloga Amanda Matos Ceciliano, depois de 6 meses da sua cola-
ção de grau pela Unifev de Votuporanga, finalmente realizou o sonho 
da tão almejada formatura. No último sábado, 4 de junho, a formanda 
compartilhou de momentos inesquecíveis no seu dia de gala, ao lado de 
familiares e amigos, no salão de eventos Ilha do Pescador na cidade de 
Votuporanga. Amanda, já está atendendo na Clínica de Especialidades 
Médicas, na Rua 7, nº 2668.

A dupla de Jales Marcelinho Esteves (personal) e Miguel Team 
Tigrão estiveram no último final de semana, nos dias 4 e 5 de 
junho, participando de mais um torneio de beach tênis. O 
evento aconteceu na cidade de Iturama – MG, no Centro de Ex-
posição. Os atletas ficaram em segundo lugar na categoria A. 

Lucimara Zegobi Campanelli comemora mais um ano de vida na segun-
da-feira, 13 de junho. A data será compartilhada ao lado do esposo 
Vadinho, dos filhos Natália e Diogo e demais familiares.

Marcelinho e Miguel ao lado dos campeões
 do torneio, Pablo e Gustavo

Amanda feliz da vida, ao lado dos pais, Andrea Matos Ceciliano (Sanctus 
Espaço Católico) e Rogério Ceciliano

Amanda ao lado da família: cunhado Luiz Felipe, irmã Heloísa, pais, Rogério e 
Andrea, namorado Felipe, irmã Camila e cunhado Leandro

A formanda ao lado de familiares e amigos 

A psicóloga Amanda Matos Ceciliano em noite de gala na Ilha do Pescador

As amigas Tatiane, Fabiana Agostini, Marislei Fernanda e Vanessa Zinza 
conhecendo o famoso ponto turístico Caminito, no bairro do La Boca

Os amigos, Dacio Preti Junior e esposa Fabiana, Nelson Rubim e esposa 
Vanessa Zinza, Everson Munhoz e Marislei Fernanda, Tati e Rafael Freitas no 

marco emblemático de  Jujuy com os seus 4170 metros acima do nível do mar, 
na região de Salta na Argentina

O público presente aprovou o evento da Diocese de Jales Mesa animada de amigos na primeira Noite do Pagode da Igreja Catedral 
Nossa Senhora da Assunção 

Leonardo e Mariana Tanios comemoram 8 
anos com festa  no Manas Eventos

22 anos de Rafaela Rossafa

BALDE MÉDIO 
A PARTIR DE

Unidade
Jales
Delivery 

ATENDIMENTO SÓ NO DELIVERY 

Um dia inesquecível marcou 
o aniversário dos irmãos Leo-
nardo e Mariana Tanios, que 
completaram 8 anos de vida. A 
comemoração aconteceu no dia 
12 de abril, no elegante salão 
de festas do Manas Eventos, 
onde amigos e familiares se 
reuniram para celebrar esse 
momento tão especial. A deco-
ração temática foi um verdadei-
ro espetáculo à parte, unindo 
dois universos queridos pelas 
crianças: Roblox e Stitch. Cada 
detalhe do cenário foi pensado 
com carinho, resultando em um 
ambiente colorido, divertido e 

cheio de encanto, que desper-
tou sorrisos e muitos cliques dos 
convidados. 
Os aniversariantes, esbanjando 
alegria e simpatia, receberam 
os convidados com muita anima-
ção ao lado dos pais, os cirurgi-
ões-dentistas Cassia e Ricardo 
Tanios, e do irmão Ricardo Ju-
nior, que também aproveitou 
cada momento da festa.
Entre brincadeiras, comidinhas 
deliciosas e, claro, o tradicional 
parabéns, Leonardo e Mariana 
apagaram as oito velinhas com 
bolos temáticos, cercados de 
amor e energia positiva.

O feriado de terça-feira, 15 de abril, foi ainda mais especial para 
a jovem Rafaela Colombo Rossafa. Nesta data, ela celebrou mais 
um ano de vida ao lado dos pais, Renata e Durval Rossafa Filho, do 
irmão Lucas, em um clima de muita alegria e afeto.
A comemoração aconteceu na charmosa Estância Coqueiral, pro-
priedade dos avós Cidinha e Balim Rossafa, um cenário acolhedor 
que contribuiu para tornar o momento ainda mais inesquecível.
Amigos e familiares compareceram para prestigiar Rafaela e 
compartilhar com ela esse dia tão significativo, repleto de sorrisos, 
carinho e boas energias.

Leonardo e Mariana ladeados dos pais Ricardo e Cassia, e o irmão Ricardo Junior

Leonardo e Mariana, ao lado do irmão Ricardo JuniorLeonardo se divertiu ao lado de seus amiguinhos

Mariana Tanios com amiguinhas para o álbum de fotogra昀椀a

Os aniversariantes ao lado da família e dos amiguinhos em clima de alegria

Fotos: BNZ Fotografias

Rafaela brinda seus 22 anos de vida

Rafaela apaga velinhas ao lado dos pais Durval Rossafa  e Renata

Rafaela com familiares e amigas


